
1 
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

L’ESPRIT DE JÉZABEL,  

LA SIRÈNE.  
les alliances sataniques méconnues par les 

églises chrétiennes. 

 

Edition révisée   

 

 

 

 

  

 



2 
 

   
 

 

  

 



3 
 

   
 

JÉSUS-CHRIST REVIENT BIENTÔT 

 

 

 

 

 

 

 

L’ESPRIT DE JÉZABEL,  

LA SIRÈNE.  
les alliances sataniques méconnues par les 

églises chrétiennes. 

Edition révisée   

 

 

 

 

 

BIENVENU MASIYA 

 

 



4 
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

© Bienvenu Masiya / l‟esprit de Jézabel, la sirène. 

Edition révisée Octobre 2019. 

Contact : pasteurbienvenumasiya@gmail.com  

GSM : 0032 465519617 

Facebook: pasteur Bienvenu Masiya 

You Tube: pasteur Bienvenu Masiya 

  

 

mailto:pasteurbienvenumasiya@gmail.com


5 
 

   
 

TABLE DES MATIÈRES 
 

TABLE DES MATIÈRES ......................................................................... 5 

DÉDICACE ............................................................................................ 7 

INTRODUCTION .................................................................................. 9 

CHAPITRE 1 ....................................................................................... 11 

HISTORIQUE DU MESSAGE ............................................................... 11 

CHAPITRE 2 ....................................................................................... 20 

LES VISIONS DE DIEU SUR LES SIRÈNES ............................................ 21 

CHAPITRE 3 ....................................................................................... 24 

LES TÉMOIGNAGES DE DÉLIVRANCES DES SIRÈNES ......................... 25 

CHAPITRE 4 ....................................................................................... 31 

LA RÉVÉLATION DE LA PAROLE DE DIEU ........................................... 31 

A. JÉZABEL, IMAGE ET REPRÉSENTANTE DE LA SIRÈNE. ................... 31 

B. L'ALLIANCE AVEC JÉZABEL, LA SIRÈNE. ......................................... 32 

C. LES JÉZABELS MODERNES ............................................................. 35 

D. JEZABEL ET L'HERITAGE FAMILLIAL. ............................................. 95 

E. JÉZABEL ET SES DIEUX : BAAL ET ASTARTÉ. .................................. 97 

F. JÉZABEL OU LA MORT, SYSTÈME DIABOLIQUE. ............................ 99 

G. LA VIGNE DE NABOTH ................................................................ 101 

H. ABDIAS, VAS DIRE A ACHAB... .................................................... 103 

I. JÉZABEL VISE CEUX QUI SONT ÉLEVÉS EN DIGNITÉ. .................... 105 

CHAPITRE 5 ..................................................................................... 108 

LA GÉNÉRATION “ÉLIE, LE PROPHÈTE” ........................................... 109 



6 
 

   
 

CHAPITRE 6 ..................................................................................... 123 

LES MENSONGES INTRODUITS DANS LES ÉGLISES ......................... 123 

CHAPITRE 7 ..................................................................................... 136 

LES PREUVES DE LA DESTRUCTION DES SIRÈNES. .......................... 137 

CHAPITRE 8 ..................................................................................... 143 

LES DANGERS D'UNE VIE NON-SANCTIFIÉE .................................... 143 

CHAPITRE 9 ..................................................................................... 149 

LA REPENTANCE, MESSAGE DU ROYAUME DE DIEU. ..................... 149 

CHAPITRE 10 ................................................................................... 155 

LA DÉLIVRANCE DE L'EMPRISE DES SIRÈNES .................................. 155 

CHAPITRE 11 ................................................................................... 166 

ATTENTION À LA SANCTIFICATION TOMBEAU-BLANCHI................ 167 

CONCLUSION .................................................................................. 171 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 
 

   
 

DÉDICACE 
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 À  Jésus-Christ, de Nazareth mon Seigneur et 

Sauveur personnel. 

 Au Saint-Esprit, mon consolateur et ami de tous 

les jours. 

 À ma chère épouse Fifi, la mère de mes cinq 

enfants ( Prisca, Samuel, Syntiche, Christelle et 
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 À tous mes encadreurs spirituels qui m‟ont donné 

les A-B-C de l‟Évangile de Jésus-Christ. 

 À tous mes enfants spirituels de l‟église La Main 

de l’Éternel.  

 À tous mes enfants de la ligne de prière “Clé du 

Ciel” dans le monde.  

 À la soeur Lucrès, correctrice de ce livre. 
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INTRODUCTION 

La Bible qui est la Parole écrite de Dieu, nous parle de ce 

personnage dénommé Jézabel, épouse du roi Achab, qui a 

vécu à l‟époque du prophète Élie, le Thischbite.  Après 

avoir installé l‟Apostasie dans  tout Israël, en introduisant 

les faux cultes de Baal et d‟Astarté, Jézabel mourut, 

frappée par l‟Éternel. Son cadavre fut mangé par des 

chiens, exactement comme Élie, cet homme de Dieu 

l‟avait prophétisé ; mais l‟esprit de Jézabel , lui par contre, 

n‟est pas mort.  

Dans le livre d‟Apocalypse, Jésus-Christ de Nazareth a 

également reconnu l‟existence de l‟esprit de Jézabel, dans 

son message à l‟église de Thyatire,  disant ceci : 

“ Mais ce que j’ai contre toi, c’est que tu laisses la 

femme Jézabel, qui se dit prophétesse, enseigner et 

séduire mes serviteurs, pour qu’ils se livrent à la 

débauche et qu’ils mangent des viandes sacrifiées aux 

idôles. “ 

(Apocalypse 2 : 20 ) 

Par contre, certains prédicateurs parlent de Jézabel, 

comme étant juste une femme qui enseigne et qui prend 

autorité sur les hommes. D'autres la définissent comme 

une femme qui domine et manipule son mari, dans le 

mariage. 

Ainsi, nous voulons explorer dans ce livre, une autre 

facette de Jézabel, centrée sur la séduction des 
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impuretés, c’est-à-dire, des parures extérieures; à 

savoir : le maquillage, les faux-cheveux, le rouge à lèvres, 

les faux-ongles, les piercings, les tatouages, les faux-cils, 

les habits sexy, et bien d‟autres... Cette autre facette de 

Jézabel est très peu connue des frères et soeurs en Christ, 

mais dangereusement destructrice de vies, de foyers et 

d‟églises en ce temps de la fin. 

Qui est réellement Jézabel ? Quel rôle joue-t-elle contre 

les hommes et les femmes de la terre, par ces impuretés 

extérieures ? Que faire pour vaincre ces esprits qui 

terrassent des vies, des familles, et même certaines églises 

locales à travers le monde ? 

Par la grâce de Dieu nous donnerons l‟information du 

Seigneur, et nous aiderons quiconque veut sortir de 

l‟emprise de l‟esprit de Jézabel. Pour ainsi vivre l‟amour 

de Dieu, manifesté par la mort de Jésus-Christ à la croix.  

Nous recommandons ce livre à tous les prédicateurs de 

l’Évangile, surtout aux femmes, servantes de Dieu. 

Ma prière est que les paroles de Dieu, la connaissance 

révélatrice qui m‟a été donnée, ainsi que certaines 

expériences écrites, vous inspirent et vous édifient.  

Que le Saint-Esprit, par son autorité et sa puissance soit 

avec vous. Qu‟IL vous parle et vous révèle le Royaume 

glorieux et saint de l‟Éternel, au nom puissant de Jésus-

Christ de Nazareth. Amen !  
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CHAPITRE 1  

HISTORIQUE DU MESSAGE 
 

1. La visitation du Seigneur dans ma chambre 

C'était pendant mon sommeil, dans la chambre que je 

partageais avec mes frères de la famille, en 1994 que Le 

Seigneur m‟a visité. C'était une période de ma vie, où je 

priais et jeûnais abondamment, cherchant Dieu de tout 

mon coeur.  

J'ai clairement vu dans une vision, un homme grand de 

taille, debout là où je dormais, vêtu de blanc  et qui me 

parlait en ces termes :  

“Bienvenu, j’ai vu le dévouement que tu as pour mon 

oeuvre, saches que je t’enverrai dans la ville de 

Rotterdam, en Hollande.”  

J'essayais de voir son visage mais je n‟y arrivais pas, car il 

était entouré d‟une grande gloire, difficile à fixer du 

regard. 

Sept ans plus tard, le Seigneur me dira par une prophétie, 

que le temps était venu pour moi de partir. Je pris donc 

l‟avion et me retrouva en Hollande, précisément dans la 

ville de Rotterdam, comme Le Seigneur me l‟avait dit lors 

de sa visitation pendant mon sommeil. 

Je m‟étais marié quelques mois avant d‟aller en Hollande. 

Ma femme m‟a rejoint une année et demi après, et 
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ensemble nous avons eu cinq enfants, dont quatre filles et 

un garçon.  

Nous avions commencé ensemble avec d‟autres serviteurs 

que Dieu a  envoyés à nos côtés, pour former des disciples 

et bâtir des églises : En Hollande, en France (2 

assemblées), en Belgique et à Kinshasa/R.D.Congo. 

Nous avions aussi le projet de bâtir une église à 

Luanda/Angola. En y allant, nous avions raté un crash 

d‟avion. Et c‟était le début du changement dans mon 

ministère. 

 

2. Le crash d’avion raté 

Nous étions en train de voyager, à destination de l‟Angola 

: ma femme, mon bébé de l‟époque qui a aujourd‟hui 6 

ans, et moi-même. A 20 minutes de l‟atterissage, ayant 

dormi durant tout le vol, et pendant que les passagers se 

préparaient pour la descente de l‟avion, j'ai entendu une 

voix audible me parler :  

“ Bienvenu, Prie ! “ Je ne comprenais pas ce qui se 

passait. J'ai entendu cette voix pour la deuxième fois :  

“ Bienvenu, prie !” 

Je me suis finalement mis à prier. Cela a commencé 

calmement, ensuite, je fus comme saisi par une puissance. 

Alors, je commença à chanter à haute voix une chanson 

qui disait ceci :  
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“le ciel et la terre se prosternent devant toi, c’est toi le 

Dieu, c’est Toi le Dieu Tout Puissant. “  

Ma femme me regardait, peut-être pour me faire signe que 

c‟était un dérangement dans l‟avion, puisque je chantais 

comme à l‟église. Cependant mes yeux étaient bien 

fermés. Elle m‟a rejoint dans la prière, ayant compris que 

certainement, quelque chose se passait au niveau spirituel. 

Mais elle priait dans le coeur, pour ne plus rajouter 

d‟autres bruits.   

Dieu qui voit tout et qui sait tout, voyait déjà à 

l’evidence un crash venir, c’est pourquoi Il nous a 

mobilisés dans sa présence, sans nous expliquer 

clairement ce qui devait se passer par la suite. Pendant 

ce temps, un passager qui était assis derrière nous, nous 

conseilla d‟attacher nos ceintures de sécurité ainsi que 

celle du bébé, qui était debout quelques minutes avant que 

l‟avion ne commence sa descente vers l‟océan. J‟ai 

toujours dit que cet homme était un ange que Dieu nous 

avait envoyé.  

Tout à coup, l‟avion commença brutalement à tomber 

comme une pierre, à trois reprises, en descendant vers 

l‟océan. Tout le monde criait secours. Cela nous a trouvés 

étant dans cette attitude de prière. Alléluia !  

A la troisième descente, nous avions senti comme si 

l‟avion avait cogné quelque chose, provoquant une 

violente secousse jamais experimentée de ma vie. C‟est là 

que nous avions vu les personnes qui n‟avaient pas mis 
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leurs ceintures de sécurité, sauter comme des ballons, 

jusqu‟à cogner leurs têtes contre le plafond de l‟avion. 

Certains coffres à bagages s‟étaient brutalement ouverts 

tout en lâchant des valises sur les passagers. C'est à ce 

moment là aussi que j‟ai fortement crié :  “ Jésus-Christ 

!“  et ma  femme aussi  criait : “ Saint-Esprit prend  le 

contrôle  !"  

Remarquablement, la Main puissante de Dieu a 

récupéré l’avion, pour le faire atterrir dans le calme. 

Par conséquent, certaines personnes avaient piqué des 

crises de nerfs, d‟autres étaient blessés et avaient des os 

fracturés... Nous sommes sortis sains et saufs 

physiquement. Mais le traumatisme et le choc étaient 

restés en nous.  

Nous nous sommes posé beaucoup de questions : “ Si on 

mourait dans cet avion, quel aurait été le sort de nos 3 

enfants (à cette époque-là) restés en Hollande ? Nos corps 

(cadavres) auraient-ils été retrouvés dans cet immense 

océan ? “ 

Pendant cette mission évangelique, je pleurais beaucoup 

dans la présence de Dieu lors des louanges et adorations, 

surtout lorsqu‟on entonnait la chanson citée plus haut, qui 

aurait pu être ma dernière à chanter sur la terre des 

hommes.  

C'est dans cet état de choc, quelque temps après, que 

je suis allé sur internet, tombant sur les vidéos qui 

parlaient de la sanctification intérieure et extérieure ; 



15 
 

   
 

le message du Pasteur Michael Thomas Sambo du 

Nigeria et de deux autres serviteurs. 

Avec le recul, j‟ai compris que Dieu me préparait à 

revenir dans la vraie sanctification exigée par le Royaume 

des cieux, pour le jour de l‟enlèvement ; chose qui n‟est 

pas du tout facile, lorsqu‟on a déjà gouté à la vie 

chrétienne modernisée pratiquée par la majorité des 

croyants, vu que cela “attire facilement” beaucoup de gens 

de nos communautés dites chrétiennes, à travers le monde.  

3. L'entrée dans la sanctification totale 

Après avoir suivi le témoignage du Pasteur Michael 

Thomas Sambo, et entendu comment Jésus-Christ l‟avait 

ramené de la mort à la vie, je fus très choqué! Le Seigneur 

lui a expliqué le niveau de la sanctification exigé pour 

entrer dans le Royaume des cieux et surtout , par rapport 

aux accessoires de Jézabel qui sont : les maquillages, les 

faux-cheveux, les rouge à lèvres, les faux-ongles, les faux-

cils, les habits sexy, les piercings, etc... Je fus très très 

choqué ! Car (selon Le Seigneur), ce sont aussi des choses 

qui détruisent la sainteté chez l‟homme et que le Seigneur 

considère comme impures. Il a vu des femmes 

chrétiennes, servantes de Dieu dans le séjour des 

morts, entrain  de brûler. Et ce, à cause de ces iniquités 

de la mondanité, des maquillages et consort, que nous 

pratiquons souvent dans nos églises et que nous 

appelons  “la Beauté”. 

Voici l‟extrait du livre d‟un témoignage, intitulé :  
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“ La révélation divine de la sainteté et du jugement de 

Dieu”(Par Pasteur Paul Rika) 

“Jésus-Christ m’a emmené en enfer pour que je puisse 

voir et entendre certaines personnes qui finissent leur vie 

de christianisme dans la géhenne. 

Une membre d’une église pentecôtiste en enfer qui a 

promis de ne pas pardonner à son pasteur: 

Quand nous sommes arrivés en enfer, une jeune dame m’a 

vu de loin et a crié : “ Oh, es-tu venu m’aider à sortir de 

cet endroit ? “Je ne pouvais pas répondre à sa question. 

Puis elle a commencé à me raconter l’histoire de sa vie. 

Elle dit : “ j’ai été membre d’une église pentecôtiste. Mon 

pasteur m’a dit que porter un pantalon, pour une dame, 

n’était pas un péché contre Dieu. Il a également dit que le 

fait d’appliquer le défrisant, de friser les cheveux, 

d’utiliser des huiles décapantes, des rouges à lèvres et des 

faux cheveux n’était pas considéré comme un péché contre 

Dieu. Mais le jour même de mon arrivée ici, j’ai découvert 

que mon pasteur m’avait trompée. Ne puis-je jamais 

pardonner à  cet  homme ?  Maintenant, il est trop tard 

pour moi. Ne puis-je jamais quitter cet endroit ? “  

Alors qu’elle parlait, l’enfer rugit et elle a été engloutie 

par des vagues et marées d’hommes. Je ne l’ai plus revue. 

Elle dit que ces choses dans lesquelles elle s’était 

impregnée l’empêchaient de servir Dieu véritablement et 

l’ont condamnée en enfer.”     
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La lecture de ce livre a encore augmenté mon choc. 

Surtout dans ma position de coordinateur des églises, 

pasteur responsable de la communauté.  

Je me suis posé une question: si c‟est vrai que les 

maquillages, rouges à lèvres, décapage de la peau, faux-

cheveux, habits sexy... Sont aussi des iniquités qui feront 

rater le Royaume des cieux à ceux qui les utilisent, quel 

serait mon sort si donc je ne leur disais pas toute la vérité? 

Moi le pasteur, qui doit rendre compte à Dieu pour toutes 

ces âmes. 

Dès mon retour de l‟Angola, je me suis retiré pour prier 

pendant trois jours, en jeûne, sans manger ni boire. Afin 

de recevoir de Dieu des confirmations, et informer par la 

suite toute la communauté.  

A la sortie de ma retraite, Dieu m‟a confirmé que c‟était 

Lui qui parlait à son Église. Ainsi donc, je me suis mis à 

informer tous les membres de nos églises à travers 

l‟Europe.  

Pour la majorité des bien-aimés c‟était un scandale, 

d‟autres ont carrément quitté la communauté. Pendant ce 

temps, Le Seigneur insistait à nous dire de continuer dans 

le message de la sanctification totale.  

Seul un petit nombre des fidèles a cru à la Parole. Nous 

avons donc commencé le standard de la sanctification 

biblique et totale: celle de l’esprit, de l’âme et du 

corps, conformément aux écritures.  
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“Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 

entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et le corps, 

soit conservé irréprochable, lors de l’avènement de notre 

Seigneur Jésus-Christ.”  

1 Thessaloniciens 5 : 23 

 

4. La préparation pour le retour de Jésus-Christ 

A la fin de l‟année 2014, Le Seigneur m‟a appelé dans une 

retraite de 40 jours. Lorsque je l‟ai annoncé au noyau du 

groupe de prière, ceux qui avaient commencé l‟élan de la 

sanctification totale avec moi, ils ont tout de suite 

manifesté le désir que nous fassions cette retraite 

ensemble. Elle avait pour thème : “ Se repentir pour 

régner.”  

Après la retraite, nous devions clôturer et renvoyer tout le 

monde continuer sa vie chrétienne dans son coin. C‟est 

alors qu‟une prophétie nous a été donnée de la part de 

Dieu: de ne pas fermer la ligne de prière, mais de 

continuer à prier ensemble. Le but étant, de nous préparer 

pour l‟enlèvement de l‟Église.  

Ainsi donc, depuis le 01 Janvier 2015 jusqu‟aujourd‟hui, 

nous nous réunissons chaque jour en prière sur internet, 

avec les bien-aimés du monde entier. Nous organisons 

aussi des conférences pour aider les églises locales à 

bien se préparer pour l’enlèvement de l’Église, dans la 

vraie repentance et la sanctification totale. Dieu nous a 
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par la suite donné beaucoup d‟autres révélations, 

confirmant la sanctification complète. 
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CHAPITRE 2 

LES VISIONS DE DIEU SUR LES 

SIRÈNES  
 

 LA VISION DE LA HOLLANDE 

Le 11 Avril 2015, au cours de la nuit de vendredi à 

samedi, j‟ai eu une vision claire: 

Le Seigneur m'a emmené en vision vers un endroit où il y 

avait des maisons, juste des maisons. Devant chacune 

d'elles était placé un géant démon, armé jusqu'aux dents. 

Des armes et minutions serpentaient son corps. Ces 

esprits géants enregistraient toute personne qui entrait à 

l’intérieur de ces maisons, dans une sorte de registre.  

Le Seigneur m'a dit : Bienvenu regarde ! Moi cependant, 

je ne comprenais rien du tout, il insista en me disant de 

bien regarder. J'ai vu un groupe de femmes entrer et 

ensuite sortir de ces maisons. Il s’agissait de femmes 

païennes. Ensuite il y avait un deuxième groupe, celui de 

femmes chretiennes. J’en ai vues deux que je connaissais 

nommément, l'une d'elle était avec ses deux filles. Le 

Seigneur me dira encore : “ Bienvenu, ces femmes en 

entrant et sortant de ces maisons, sont transformées en 

sirènes des eaux. “ 
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Quand je regardais ces femmes, elles n'avaient pas la 

morphologie des sirènes des eaux  avec la partie 

inférieure de poisson. Elles avaient plutôt l'esprit de 

sirène en elles. J'ai également vu trois choses  qui avaient 

changées dans leurs vies : Les yeux changés en ceux de la 

séduction, la démarche aussi avait changée en celle de la 

séduction et enfin l'habillement était devenu très sexy, le 

ventre et les parties du corps exposés, que tout le monde 

pouvait voir.  

Ces femmes avaient été affectées à une sirène mère-

superieure, pour recevoir l'initiation dans la nouvelle vie 

de sirène. Elles étaient attachées à la sirène mère-

superieure, et aussi au “dieu-soleil”. Chaque fois qu'elles 

regardaient le soleil, la  puissance de la séduction 

augmentait en elles.  

Le Seigneur me donnera par la suite cette 

recommandation, d'aller informer ces femmes,  et  de les 

aider à sortir de ces choses.  

La chose étonnante est que cette même nuit aux mêmes 

heures, Dieu a donné une vision similaire à une femme, 

servante de Dieu en Belgique.  

 

 LA VISION DE LA SOEUR EN BELGIQUE 

Une de nos soeurs qui habite la Belgique, a reçu dans la 

même nuit une vision similaire: Elle a vu Satan envoyer 

beaucoup de sirènes, accompagnées de leurs mères-
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supérieures (sirènes), qui attaquaient les frères et soeurs 

en Christ sur la terre.  

Nous nous sommes mis à prier pour chercher à 

comprendre pourquoi deux visions, une même nuit et aux 

mêmes heures. Pourquoi donc, deux visions similaires une 

même nuit ? 

Nous avons trouvé le discernement dans ce verset du livre 

de genèse : 

“Si pharaon a vu le songe se répéter une seconde fois, 

c’est que la chose est arrêtée de la part de Dieu, et que 

Dieu se hâtera de l’exécuter” 

Genèse 41: 32 
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CHAPITRE 3  

LES TÉMOIGNAGES DE DÉLIVRANCES 

DES SIRÈNES 
 

 LE TOUT PREMIER TÉMOIGNAGE. 

Après les dites révelations du Samedi 11 Avril 2015, Dieu 

nous a amenés dans l'expérience de ce que j'appelle “le 

tout premier témoignage”, le Dimanche 12 Avril de la 

même année.  

Une soeur habitant en Hollande dans la ville de 

Rotterdam, avait besoin de délivrance, après s'être repentie 

de toutes les choses de la mondanité et des accessoires de 

Jézabel la sirène.  

C'était un jour après les dites révelations. Nous avons 

jeûné et prié pour la repentance et le renoncement aux 

oeuvres mortes. Ensuite, nous sommes entrés dans la 

prière de délivrance, pour briser toutes les chaînes 

spirituelles du diable. 

Nous avons commencé à ordonner à tous les esprits entrés 

dans sa vie, par les faux-cheveux, les faux-cils, les faux-

ongles, le maquillage, les rouges à lèvres, les bijoux, les 

habits sexy, les lentilles, les percings, etc... Douze sirènes 

des eaux se sont manifestées, et chaque accessoire cité 

ci-dessus, était une sirène à part entière.  
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Ces esprits de sirènes sont venus détruire, voler et égorger 

; avec plusieurs maladies déclenchées par leurs présences. 

C'était choquant de voir de telles manifestations dans la 

délivrance, juste un jour seulement, après les dites 

révelations de Dieu.  

Comme si Dieu voulait nous faire comprendre le sens 

de ces visions reçues la veille, où les femmes étaient 

transformées en sirènes des eaux. 

 

 TÉMOIGNAGE D'UNE FEMME-PASTEUR, 

DELIVRÉE DES SIRÈNES. 

Le Mercredi 15 Avril 2015, une femme pasteur qui habite 

en Afrique, a écouté le témoignage de la prémière 

délivrance. Suite à cela, elle nous a contacté, cherchant de 

l‟aide dans ce domaine. Elle avait déjà porté tous les 

accessoires de Jézabel la sirène. 

Nous avons fait le programme de sa délivrance, sur le 

réseau social “WhatsApp”.  

Après repentance et renoncement aux oeuvres mortes, 

nous nous sommes mis à donner des ordres, aux esprits 

qui sont entrés par les faux-cheveux, les tatouages, les 

faux-cils, faux-ongles, etc...  

Plusieurs sirènes des eaux se sont manifestées, comme 

dans la première délivrance. Dieu lui a ouvert les yeux 

lorsqu‟elle est tombée, durant la manifestation: 
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Elle voyait une sirène qui réclamait sa partie inférieure de 

poisson coupée, suite aux prières du pasteur... Elle a 

repliqué à cet esprit en ces termes : “ Que ta partie 

inférieure de poisson soit coupée ou non, tu dois sortir de 

mon corps au nom de Jésus-Christ de Nazareth.”  

Soudainement, le Seigneur l‟a ramenée devant le salon de 

coiffure, dans lequel elle se faisait faire toutes ces choses 

(toujours dans sa vision). Elle voyait le salon en question 

rempli de sirènes des eaux, dedans et dehors.  

Cette sirène lui dit ( toujours dans cette vision) :“ ne 

savez-vous pas qu‟en entrant dans nos salons de beauté, 

vous en sortez avec des sirènes ? ”  

Exactement comme le message que le Seigneur nous a 

donné, sur les femmes qui sortaient des maisons, 

transformées en sirènes. 

 

 UNE SIRÈNE CACHÉE DANS UNE GARDE-

ROBE 

Une autre servante de Dieu est venue pour sa délivrance. 

Après sa repentance, nous avons chassé tous les esprits 

humains et démons. Mais, lorsque nous sommes arrivés 

aux esprits de sirènes, celui des faux-cheveux s‟est 

manifesté sous la puissance du feu du Saint-Esprit. Il 

refusait de sortir, disant ceci : “ Bienvenu, je ne peux pas 

sortir parce qu‟elle ne m‟a pas encore jeté, je suis toujours 

dans sa maison, plus précisement dans sa garde-robe. Par 
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conséquent, je ne sortirai pas.” Cette sirene se voyait dans 

le droit de rester dans la vie de la soeur. Nous avons 

encore liberé le feu de Dieu, au nom de Jésus-Christ de 

Nazareth, et elle a fui. A la fin de la prière, j‟ai posé la 

question à la servante, pour savoir s‟il est vrai qu‟elle 

avait dans sa garde-robe des faux-cheveux brésiliens. Elle 

a répondu affirmativement. Alors je me suis posé une 

question : “ si le démon refuse de sortir du corps d’une 

personne ayant déjà retiré les faux-cheveux, et s’étant 

préalablement repentie; quel serait donc le sort de 

ceux qui portent toujours ces abominations sur leurs 

têtes ?  ”  

 

 LA DÉLIVRANCE DE MA PROPRE FEMME 

Suite à tous ces témoignages, ma propre femme a 

manifesté le désir de se faire aider pour sa délivrance. En 

effet, elle aussi avait porté presque tous les accessoires de 

Jézabel la sirère. Elle était dans la quarantaine lors de sa 

délivrance, bien qu‟elle ait connu le Seigneur dès l‟âge de 

neuf ans.  

Pendant sa délivrance, Le Seigneur lui a ouvert les yeux 

pour voir ce qui se passait spirituellement dans sa vie. Elle 

s‟est alors vue sous les eaux, entourée par des sirènes qui 

essayaient de la retenir dans cette prison. D‟un coup, la 

main de Dieu est entrée pour la prendre, et la libérer. 

Auparavant, elle souffrait de la bronchite qui est une 
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maladie respiratoire. Au jour de sa délivrance, elle fut 

complètement guérie, jusqu‟aujourd‟hui.  

Finis les vas-et-viens dans des hôpitaux. Gloire à Jésus-

Christ, de Nazareth.   

 

 DES CENTAINES DE DÉLIVRANCES DANS 

LE MONDE 

Nous voulons  vous épargner tous les récits de ces mille et 

une histoires de témoignages à travers le monde. 

Concernant les frères et soeurs en Christ, serviteurs et 

servantes de Dieu, où nous avons vu des manifestations de 

ces esprits de sirènes des eaux. Dont ceux-ci sont entrés au 

travers de ces abominables accessoires de Jézabel la 

sirène. Si on voulait tout relater dans ce livre, on écrirait 

des centaines de pages juste à propos des témoignages.  

Par conséquent, un certain nombre de serviteurs et 

servantes de Dieu ont voulu d’abord prier, afin de 

demander au Seigneur sur la véracité de ces choses. Ils 

sont revenus après leur prière, chacun avec des 

confirmations du Seigneur. Nous les avions aussi aidés 

dans le processus de la repentance et de la délivrance . 

Malheureusement, beaucoup parmi eux ont rétrogradé 

en rejetant par la suite nos messages, ainsi que les 

confirmations qu’ils ont eux-mêmes  reçues du 

Seigneur.  
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J'ai beaucoup pleuré pour ces révélations. Parfois même 

au volant de ma voiture, des larmes coulaient de mes 

yeux. Maintenant, j‟ai pris le courage d‟informer 

l‟humanité entière, sur ces alliances des ténèbres. Mais 

aussi sur le niveau élevé d‟infiltration du diable dans les 

milieux chrétiens.  

J'expliquais à tous les pasteurs et croyants que je 

rencontrais sur mon chemin, toutes ces vérités. Et certains 

priaient en d‟autres langues, d‟autres pleuraient dans la 

prière ou encore le résultat était tout simplement un grand 

silence de réflexion.  

Aujourd‟hui, nous sommes arrivés chez vous via ce livre, 

pour aussi vous informer de ce fléau imposé par l‟ennemi, 

et qui ronge des vies.  

Que Jésus-Christ nous aide tous !    
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CHAPITRE 4  

LA RÉVÉLATION DE LA PAROLE DE  

DIEU  

A. JÉZABEL, IMAGE ET REPRÉSENTANTE 

DE LA SIRÈNE. 

Nous avons experimenté les manifestations des esprits de 

sirènes de plusieurs manières, dans plusieurs délivrances 

de frères et soeurs en Christ de différents coins du monde.  

On a posé beaucoup de questions au Seigneur, cherchant à 

savoir le pourquoi de ce niveau élevé d‟infiltration dans 

les corps des chrétiens.  

Dieu viendra nous recommander de lire la vie de 

Jézabel dans la Bible, parce que c'est elle la 

représentante et l'image de la sirène des eaux.  

Et lorsque nous sommes allés lire Jézabel dans les 

écritures, nous avons découvert des choses cachées, des 

alliances sataniques gravissimes, malheureusement 

très peu connues par la majorité des chrétiens sur la 

terre.  

Des alliances qui détruisent la vie et les foyers de 

beaucoup de fidèles et serviteurs, des églises chrétiennes, 

ainsi que des femmes à travers le monde. 
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B. L'ALLIANCE AVEC JÉZABEL, LA 

SIRÈNE. 

Le nom de Jézabel est mentionné pour la première fois 

dans la bible, au verset suivant:  

" Achab, fils d'Omri, régna sur Israël, la trente-huitième 

année d'Asa, roi de Juda. Achab régna vingt-deux ans 

sur Israël à Samarie. Achab, fils d'Omri, fit ce qui est 

mal aux yeux de l'Eternel, plus que tous ceux qui 

avaient été avant lui. Et comme si c'eût été pour lui peu 

de chose de se livrer aux péchés de Jeroboam, fils de 

Nebath, il prit pour femme Jézabel, et il alla servir Baal 

et se prosterner devant lui. Il éleva un autel à Baal dans 

la maison de Baal qu'il batit à Samarie, et il fit une idole 

d'Astarté. Achab fit plus encore que tous les rois d'Israël 

qui avaient été avant lui, pour irriter l'Eternel, le Dieu 

d'Israël. "  

1 Rois 16 : 29-33 

Achab, était un serviteur de Dieu, élevé par Dieu, béni par 

Dieu, et établi sur le trône d'Israël comme Roi. Il s'est levé 

lui-même un bon matin, pour faire alliance avec Jézabel la 

sirène. Cette alliance a été  contractée par le mariage : 

Achab et Jézabel.  

Dieu m'a recommandé de lire la suite de la vie du roi 

Achab. Après cette alliance, curieusement, Achab n'a plus 

servi l'Éternel jusqu'à la fin de sa vie sur la terre des 

hommes. Achab a plutôt servi Baal et Astarté, 

malheureusement avec toutes les provisions reçues de 
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Dieu: le pouvoir, l'autorité, la richesse, et la royauté. Il a 

ouvert la porte pour que les cultes de démons soient 

installés sur Israël, la terre sainte. 

Écoutez ce que l’Esprit de Dieu dit aux églises 

chrétiennes : 

Ne savez-vous pas que lorsque vous achetez les 

accessoires de Jézabel, et que vous les appliquez et les 

portez sur vous, cela vous met du coup en alliance avec la 

sirène? En conséquences, vous n‟aimerez plus 

correctement Le Seigneur Jésus-Christ et vous ne le 

servirez plus. Exactement ce qu‟Achab fit, en servant Baal 

et Astarté jusqu‟à la fin de ses jours sur la terre. Et c‟est ce 

que nous faisons dans nos églises, pour notre propre perte. 

A moins que nous puissions nous repentir sincèrement, 

profondement et totalement, pour que la miséricorde de 

Dieu vienne sur nous. 

Il y a un problème de l’ignorance chez les uns, qui tue des 

vies précieuses et bénies. Mais aussi celui de l’orgueil 

chez les autres qui ont connu la verité de l‟Evangile, et qui 

ont refusé de s‟humilier devant la Parole de Dieu en se 

trompant par de faux raisonnements. 

" On ne peut servir deux maîtres, on aimera l'un et on 

haïra l'autre " 

Matthieu 6: 24 



34 
 

   
 

“N'aimez point le monde ni les choses qui sont dans le 

monde, si donc quelqu'un aime le monde l'amour du 

père n'est point en lui... “ 

1 Jean 2: 15-17 

On ne peut jamais aimer le monde et en même temps 

aimer Dieu. Selon les écritures, cela n'est pas possible.  

Au cours de mes recherches lors de la rédaction de ce 

livre, j‟ai retrouvé une quinzaine d‟anciens satanistes 

convertis à Christ.  Ils furent tous délivrés et sont par la 

suite devenus pasteurs. Ainsi, ils donnaient leur 

témoignage sur les réseaux sociaux. Leur point commun 

est qu’ils ont expérimentés des montées en puissance 

satanique (pendant qu’ils servaient encore le Diable) 

lorsqu’ils sont allés faire des alliances avec les sirènes 

des eaux.  

Curieusement, ces alliances avec Jézabel induit que nous 

chrétiens, montons aussi en puissance satanique sans le 

savoir. Ainsi donc, nous ne servons plus convenablement 

le Seigneur Jésus-Christ. C’est aussi l’une des causes de 

l’accroissement de l’iniquité dans la vie des églises, 

dans ce temps de la fin. 

“Et, parce que l’iniquité se sera accrue, l’amour du plus 

grand nombre se refroidira.”   

Matthieu 24 : 12 
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C. LES JÉZABELS MODERNES 

De la tête jusqu‟à la plante de pieds, l‟ennemi est arrivé à 

convaincre la majorité écrasante des frères et soeurs en 

Christ, de serviteurs et servantes de Dieu, que changer et 

détruire le corps, par ces accessoires de la mondanité n‟est 

pas abominable. Et ce, en brandissant le verset dont la 

majorité de prédicateurs se servent : “Dieu ne regarde que 

le coeur”. Je l‟ai baptisé: “le verset satanique dans les 

églises”. 

En acceptant cette affirmation selon laquelle Dieu ne 

regarde que le coeur, chose qui n‟est pas vraie selon les 

écritures, nous avons laissé le corps à la disposition du 

diable. Nous le démontrerons, par la grâce de Dieu,  dans 

ce livre.  

Parmi les impuretés extérieures et les choses qui font faire 

aux enfants de Dieu des alliances avec Jézabel la sirène, 

nous citerons : 

1. Les Faux-cheveux 

Les mèches synthétiques, les brésiliennes, les cheveux 

indiens ou péruviens, les tissages, la laine, les postiches... 

bref, toutes les extensions de cheveux, sont des portes 

d‟entrées de démons dans la vie du chrétien.  

Si vous êtes un véritable serviteur de Dieu appelé par 

le Seigneur Jésus-Christ, et que vous n’aviez jamais 

experimenté cela; moi votre frère, je suis venu vous 

informer que les extensions de cheveux sont porteuses 
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de malédictions. Non moins que d’alliances sataniques 

et de démons dans nos corps, qui est le temple du 

Saint-Esprit, et l’habitation de Dieu en Esprit.  

Par faute de connaissance, des frères et soeurs en Christ se 

permettent de porter des cheveux, qui ont été rasés des 

têtes d‟adorateurs du diable. Ce sont des cheveux sacrifiés 

aux démons. Ceux-ci sont par la suite vendus dans des  

magasins à travers le monde, dans le but d‟envoûter les 

gens qui les porteraient.  

Ce qui est encore plus dangereux est que certaines fois, la 

quantité de cheveux achetée n‟appartient pas à une seule 

personne. On reçoit du coup, un lot de malédictions, pour 

sa propre destruction.  

Les mèches, la laine ou les postiches sont toutes comme 

les sardines d‟une même boîte,  elles vous mettent en 

alliance avec Jézabel la sirène. Nous avons également 

chassé des sirènes de faux-cheveux, chez celles qui n‟ont 

portées des mèches qu‟ une fois uniquement sur leur tête. 

Nous avons été alertés par notre précieux Seigneur, 

Jésus-Christ de Nazareth. Et nous faisons le travail 

d’informer, à qui voudrait nous écouter, pour aider le 

plus d’enfants de Dieu possible.  

Des confirmations d‟autres serviteurs qui ont pareillement 

experimentés ces choses à travers la terre, nous sont 

parvenues.  Nous les partageons dans ce livre.    
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Voici le temoignage d‟un prédicateur de l‟Evangile, qui 

m‟a écrit un e-mail, du Burkina Faso. Il avait suivi une de 

nos vidéos sur youtube, où je parlais de la délivrance de 

l‟esprit de Jézabel la sirène. Voici ci-dessous, une partie 

de sa lettre électronique : 

“ ...Mais, je ne savais pas que toutes celles qui ont utilisé 

ces choses ont besoin de délivrance même si tout a été ôté. 

Quand, j‟ai regardé votre enseignement : “Révelation de 

l‟état actuel de l‟église” le 17/03/2017. La nuit avant de 

dormir, j‟ai imposé les mains à ma femme et pris autorité 

sur les sirènes qui sont rentrées par le biais de ces choses. 

A mon grand étonnement, elles ont commencé à se 

manifester. J'ai voulu les chasser en groupe mais le 

Seigneur m‟a dit que je dois les chasser par type 

d‟abomination utilisée. Quand j‟ai commencé à prier pour 

les faux-cheveux, le Saint-Esprit a dit qu‟il y a des faux 

cheveux et des bijoux dans la chambre dont elle doit se 

débarrasser. C‟est après cela que j‟ai chassé 5 sirènes liées 

aux faux cheveux et 4 liées aux tatouages de cils. Pendant 

la délivrance(...) tout s‟est terminé après 1 h 30 à du 

matin. “   Fin de citation. 

                                       

J'invite tous les véritables enfants de Dieu, frères et soeurs 

en Christ, de même que les prédicateurs de l‟Évangile, à 

prendre au sérieux ces avertissements. S‟il est possible de 

se retirer en prière, afin de poser de vraies questions à 

Dieu, notre père célèste, sur la véracité de ces 
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temoignages. De peur d‟être surpris et de grincer des 

dents, le jour où le Seigneur reviendra chercher son 

Église, ou alors, si la mort venait subitement frapper dans 

nos vies.  
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*Ces cheveux sont des portes d‟entrée de démons (sirènes) 

dans la vie des habitants de la terre. 
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  *Cette photo montre la réalité de ce qui se passe avec les 

faux-cheveux sur la tête spirituellement. 

2. Les Faux-cils 

Le diable propose d‟autres cils, plus longs, plus 

nombreux, et qui détruisent les cils naturels créés par 

Dieu. Derrière ces choses, Jézabel la sirène est là. Dans 

une alliance diabolique, concrètement dans la séduction 

sexuelle, dont le but final est de gagner les âmes, pour le 

compte du Diable en enfer.  

Et dans cette position, qui viendra nous faire entrer dans le 

Royaume des cieux, si  nous  n‟entrons pas dans une 

repentance sincère et profonde ? 
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J‟ai été choqué de voir en Belgique, un salon de “beauté” 

proposer à 150 €, des faux-cils naturels, c‟est-à-dire des 

cheveux enlevés du corps des êtres vivants ou morts, dans 

le but de les utiliser comme cils. Une opération qui dure 

deux heures de temps, durant laquelle le client garderait 

ses yeux fermés. Quelle punition !  
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3. Les Faux-ongles et vernis à ongles 

Les faux-ongles font partie de l‟arsenal de Jézabel la 

sirène. Beaucoup de travailleurs dans ce domaine sont 

conscients de la mission que le diable leur a confiée, dans 

ce departement du monde des ténèbres. Leur but est, de 

premièrement gagner des âmes dans les prisons des 
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sirènes des eaux, pour finalement occasioner qu‟elles se 

retrouvent dans le feu de l‟enfer.  

Il y a aussi les engagées inconscientes. Elles sont peut-

être servantes de Dieu dans une église. Elles ont reçu 

des dons et grâces du Seigneur, mais sont 

inconsciemment engagées aux choses du diable. Cela 

par les entreprises ou commerce, qui opèrent dans le 

domaine des accessoires de Jézabel la sirène.  

Nous avons également chassé cette sirène des faux-ongles 

dans plusieurs services de délivrance. 

“ Mon peuple est détruit, parce qu’il lui manque la 

connaissance... “ 

Osée 4: 6 

Le vernis à ongles ainsi que les images sur les ongles, 

sont aussi porteurs de démons dans la vie de ceux qui les 

pratiquent. Nous avons également déniché ces esprits dans 

plusieurs autres délivrances.  

Vous vous faites des marques sur vos ongles, dont vous ne 

maîtrisez pas l‟origine, et qui géneralement proviennent 

du monde des tenèbres, accompagnées par des sirènes des 

eaux, qui viendront habiter vos corps.  

C'est par amour que je vous donne ces informations, 

malheur à moi si je ne le vous dis pas, le Seigneur me 

demandera des comptes en ce jour du jugement. Si par 

contre, quelqu‟un prend la décision de mettre ces 
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informations dans un sac pour les jeter dans la poubelle, 

nous dirons comme l‟apôtre Paul :  

“ C’est pourquoi je vous déclare aujourd’hui que je suis 

pur du sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le 

conseil de Dieu, sans en rien cacher...” 

Actes 20: 26 

C'est pourquoi vous pouvez remarquer, chez la plupart de 

nos soeurs en Christ dans nos assemblées, une sorte 

d‟interminable délivrance. Et ceci à chaque fois qu‟il y a 

une forte présence de Dieu dans une réunion de prière. 

C'est à cause de ces alliances sataniques, contractées 

souvent par les femmes. 
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4. Le Maquillage 

Le maquillage tire son origine de l‟Egypte. Cela était 

utilisé pour des cultes à leur divinités (Démons). Puis, les 

prostituées ont récuperées la pratique dans le but de 

séduire, et de gagner des clients dans le commerce du 

sexe. Ensuite, les stars d'hollywood ont emboitées le pas, 

dans les films, les théatres, et les defilés de mode. A 

posteriori,  toutes les femmes du monde ont adoptées ces 

pratiques de se peindre le visage. Et pour finir, les femmes 

chrétiennes malheureusement, se sont aussi plongées 

dedans. Dans ces convoitises mondaines qui n'ont rien 

avoir avec la Bible, ni avec la sainte Parole de Dieu. Ce 

sont plutôt des cultes et des alliances faits aux démons.  

Nous avons chassé ces démons, chez des soeurs en Christ 

à travers le monde entier, par des centaines de cas de 

délivrances. Chez les serviteurs aussi, mais beaucoup plus 

chez les  servantes de Dieu, y compris les femmes de 

pasteurs à travers le monde.  

Les véritables satanistes savent qu’ils entrent 

spirituellement dans la vie des chrétiens, par ces choses 

abominables qui leurs ouvrent des portes. 

Dans les écritures, l'unique femme ayant son nom écrit 

dans la Bible, et qui se soit maquillée, est Jézabel. Cela 

était pour séduire le roi Jéhu, afin de détruire l'onction  et 

la mission de Dieu dans sa royauté. 
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"Jéhu entra dans Jizreel. Jézabel, l'ayant appris, mis du 

fard à ses yeux, se para la tête, et regarda par la 

fenêtre."  

2 Rois 9:30 

Lorsqu'on parle de maquillage, il s‟agit donc : du crayon 

de beauté, du fard à joues, du fard à paupières, du 

mascara, du fond de teint, et consort.  

Le maquillage a pour objectif principal la séduction 

sexuelle, donc l'impudicité ou l‟adultère.  

En cela, le Diable sème aussi dans la vie des chrétiens et 

des habitants de la terre, de la haine contre l‟image 

naturelle et parfaite que Dieu le créateur, a fait de nous. 

Une haine qui s‟augmente chaque année, puisque des 

nouveaux produits sont crées tous les ans, dans le monde 

des tenèbres dans ce but là. 

 

“ Ne la convoite pas dans ton coeur. Et ne te laisse pas 

séduire par ses paupières.”  Proverbes 6 : 25 
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*Comme pour dire aux gens : le maquillage c‟est mon 

affaire, Jézabel la sirène.  
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5. Le Rouge à lèvres 

C‟est la pratique qui consiste à peindre ses lèvres par un 

produit de diverses couleurs; créé et réconnue par le 

monde comme l‟idéal de la beauté des femmes. 

Malheureusement, c‟est plutot le Diable qui en profite, en 

gagnant les âmes, dans ces convoitises pour l‟enfer.  

Dans un premier temps, on séduit  les femmes, qui 

chercherons à imiter ces pratiques abominables. Par la 

suite, on séduit également pour la débauche les hommes 

faibles qui regarderont ces lèvres peintes. Cela se pratique 

dans le monde entier, y compris au sein les réseaux 

sociaux.  
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Dans toutes ces iniquités, qui nous fera donc entrer dans le 

Royaume des cieux? De surcroît, après avoir gagné des 

âmes pour l‟ennemi dans la séduction sexuelle, que l‟on 

appelle Rouge à lèvres ? Des âmes gagnées iront peut-être 

se masturber, se jeter chez les prostituées ou carrément 

violer une fillette, dans le but de “satisfaire” ses pulsions 

sexuelles declenchées par la séduction d‟une soeur en 

Christ, servante de l‟Éternel. Quelle honte !  

C'est aussi la raison pour laquelle l’impudicité, 

l’adultère et les divorces ne cessent de s’accroître 

parmi les chrétiens, serviteurs et servantes de Dieu, 

dans les églises chrétiennes. 

Témoignage du rouge à lèvres 

Une femme servante de Dieu à Paris nous a demandé de 

l‟aide pour sa délivrance. Après avoir chassé plusieurs 

démons, nous avons donné l‟ordre à cet esprit, qui est 

entré en elle par le biais du rouge à lèvres. La sirène du 

rouges à lèvres s‟est alors manifestée. Elle refusait de 

sortir disant ceci :  

“ … Avec elle j‟ai gagné beaucoup d‟âmes, lorsqu‟elle me 

mettait sur ses lèvres, les hommes ne résistaient pas.”  

Après sa délivrance, je lui ai posé la question de savoir, 

quand était la dernière fois qu‟elle avait gagné une âme 

pour le Seigneur Jésus-Christ. Elle m‟a répondu qu‟elle ne 

savait plus, car cela datait de très longtemps. 
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Bien-aimés, nous travaillons, dans l‟ignorance pour le 

diable et gagnons même des âmes pour l‟enfer, dans ces 

alliances avec Jézabel la sirène. Repentons-nous 

sérieusement, frères car l‟enfer existe. 
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6. Les Lentilles 

La lentille est un petit disque bombé en matière plastique, 

qui s‟applique aux yeux, pour corriger certains défauts de 

la vue. 

Il y a des lentilles pour le traitement des yeux, de la même 

façon que l‟on porte des lunettes, pour lire ou voir avec 

clarté.  

Mais, Il y a aussi des lentilles pour l‟esthétique, qui 

changent la couleur des yeux. Celles-là ont pour objectif 

la séduction sexuelle ; d’où la débauche. Et Jézabel, la 

sirène est derrière. 
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7. Le Piercing 

Le piercing est une pratique consistant à percer une partie 

du corps pour y mettre un bijou.  

C'est un type de modification corporelle en vue de se 

différencier, soit pour des rituels mystiques d‟initiation, ou 

encore d‟appartenance à un mouvement gothique. Le 

piercing est en outre, un objet d‟érotisation du corps 

associé à des pratiques sexuelles, mais aussi, lié au 

masochisme.  

( Wikipédia ) 

Voyons voir ce que dit les écritures : 

“ Si l’esclave dit : j’aime mon maître, ma femme et mes 

enfants, je ne veux pas sortir libre, alors son maître le 

conduira devant Dieu, et le fera approcher de la porte ou 
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du poteau, et son maître lui percera l’oreille avec un 

poinçon, et l’esclave sera pour toujours à son service.”   

Exode  21 : 5-6  

Lorsque l‟on se fait percer, au nez, au nombril, à la 

langue, aux oreilles, aux joues, aux lèvres, ou encore aux 

tétons (des seins), etc. On se fait esclave du diable pour le 

servir, avec des sirènes des eaux et autres esprits impurs 

qui prendront places dans ce corps qui a subi des 

piercings. 

Temoignage sur les piercings 

Dans presque toutes les délivrances, cet esprit de sirène de 

piercings se manifeste chez les frères et soeurs en Christ.  

Un jeune frère en Belgique, qui est chantre dans son 

église-locale, est venu chercher sa délivrance. Lorsque 

nous nous sommes mis à ordonner aux esprits qui sont 

entrés par le piercings qu‟il s‟est fait faire sur son oreille 

droite, la sirène s‟est manifesté disant : “pourquoi a t-il 

enlevé cette boucle d‟oreille? C‟est notre marque. Nous 

voulions l‟utiliser dans la séduction, pour détruire la vie 

des jeunes filles à travers l‟impudicité”. Nous avons 

ultérieurement chassé cette sirène, au nom de Jésus-Christ, 

de Nazareth. 
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8. Le Tatouage 

Le tatouage est un dessin décoratif et symbolique réalisé 

en injectant de l‟encre dans la peau. 

Le mot tatouage vient du tahitien “ tatau “, qui signifie 

marquer, dessiner ou frapper.  

Et cela dérive de l‟expression “Ta-atouas". La racine du 

mot Ta signifie “Dessin” et  Atua  signifie “esprit, dieu” 

. (wikipedia) 

Dessin de l‟esprit ou dessin de dieu, de quel esprit et de 

quel dieu s‟agit-il encore ?   
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" Vous ne vous ferez pas d'incisions sur le corps à cause 

d'un mort et vous ne ferez pas dessiner de tatouages sur 

le corps. Je suis l'Eternel." 

Lévitique 19:28 

Les tatouages sont premièrement des pactes de sang que 

l'on fait avec le diable. Cela déchire la peau et fait couler 

le sang. Des esprits impurs et des démons de sirènes des 

eaux viennent pour faire régner Satan dans la vie de toute 

personne qui se fait tatouer.  

Les degâts spirituels causés par ces pratiques impures, 

sont aussi determinés selon les dessins imprimés sur le 

corps : un serpent, un dragon, une tête de mort, des 

sirènes, un chien, des pentacles magiques, une écriture 

quelconque ou simplement un grain de beauté.  

C'est le droit d‟entrée que tu payes pour la prison du 

diable. Nous devons nous repentir, dire à ceux qui nous 

entourent, et qui ont pratiqués ces abominations, païens ou 

chrétiens de se repentir pour le pardon des péchés. Ainsi 

que pour la délivrance et la sanctification sans laquelle 

personne ne verra le Seigneur. 
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Temoignage du tatouage 

Nous sommes allés faire une délivrance à Paris, chez une 

femme ayant accepté Jésus-Christ comme Son Seigneur et 

Sauveur personnel. Nous avons ordonné à l‟esprit qui a 

pris place dans son corps à partir du grain de beauté 

(tatouage) de sortir. La sirène affectée par le diable pour 

ceux qui se tatouent s‟est manifestée, disant : “Je ne peux 

pas sortir, puisque c‟est elle-même qui est venu me 

chercher”. Finalement, nous avons chassé cette sirène, au 

nom de Jésus-Christ de Nazareth, et elle est sorti.  

Si un simple grain de beauté peut ainsi compliquer la vie 

d‟une soeur en Christ, quel serait le sort de ceux qui se 

sont fait tatouer des bêtes féroces, des sirènes ou des 

signes magiques sur leur corps ?  

Bien-aimé dans le Seigneur, c‟est très serieux, le niveau 

d‟infiltration satanique dans les milieux chrétiens est très 

élevé. Il est l‟heure de nous réveiller enfin du sommeil 

spirituel et de nous repentir sérieusement.  

Quelque soit les dessins : les écrits sur le corps, le 

tatouage d'une image des choses qui sont sur la terre ou 

dans les cieux. Que cela soit autour des lèvres, sur les 

sourcils, ou encore un simple grain de beauté, le diable 

entre en action pour voler, égorger et détruire. 
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Nous avons aussi chassé à plusieurs reprises cette sirène 

de tatouage durant des séances de délivrances. En 

cherchant Dieu dans la verité, par la prise de conscience, 

suivie d‟une repentance sincère. C‟est là, le point de 

départ de toute restauration. Jésus-Christ est Seigneur ! 
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9. Les Ornements : Bijoux, or et perles 

“Femme, que chacune soit de même soumise à son mari, 

afin que, si quelques-uns n’obéissent point à la parole, 

ils soient gagnés sans parole par la conduite de leur 

femme, en voyant votre votre manière de vivre chaste, et 

respectueuse. Ayez, non cette parure extérieure qui 

consiste dans les cheveux tressés, les ornements d’or, ou 

les habits qu’on revêt, mais la parure intérieure et 

cachée dans le coeur, la pureté incorruptible d’un esprit 

doux et paisible, qui est d’un grand prix devant Dieu.” 

1 Pierre 3 : 1-3 

“ Et l’Éternel dit à Moise : Dis aux enfants d’Israel : 

vous êtes un peuple au coup raide ; si je montais un seul 

instant au milieu de toi, je te consumerais. Ôte 

maintenant tes ornements de dessus toi, et je verrai ce 

que je ferai.”   

Exode 33 : 5-6 

“L'Éternel dit : Parce que les filles de Sion sont 

orgueilleuses, et qu’elles marchent le cou tendu et les 

regards effrontés, parce qu’elles vont à petits pas, et 

qu’elles font résonner les boucles de leurs pieds, le 

Seigneur rendra chauve le sommet de la tête des filles de 

Sion, l’Éternel découvrira leur nudité. En ce jour, le 

Seigneur ôtera les boucles qui servent d’ornement à leur 

pieds, et les filets et les croissants ; les pendants 

d’oreilles, les bracelets et les voile ; les diadèmes, les 
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chainettes des pieds et les ceintures, les boîtes de 

parfums et les amulettes ; les bagues et les anneaux du 

nez ; les vêtements précieux et les larges tuniques, les 

manteaux et gibecières ; les miroirs et les chemises fines, 

les turbanset les surtouts lègers. Au lieu de parfum, il y 

aura de l’infection ; au lieu de ceinture, une corde ; au 

lieu de cheveux bouclés, une tête chauve ; au lieu d’un 

large manteau, un sac étroit ; une marque flétrissante, 

au lieu de beauté.“ 

Esaie 3 : 16-24 

 

Les bagues d’alliance pour le mariage 

Le port des bagues pour le mariage est aussi une pratique 

du monde des ténèbres, créée par Satan dans le but 

d‟envoûter les mariages. Les religions de ce monde l‟ont 

commencé et nous, les chrétiens nés de nouveau que nous 

sommes, avons suivi sans discernement.  
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“... Jésus leur répondit : Hypocrites, Esaïe a bien 

prophétisé sur vous, ainsi qu’il est écrit : Ce peuple 

m’honore des lèvres, mais son coeur est éloigné de moi. 

C'est en vain qu’ils m’honorent, en donnant des 

préceptes qui sont des commandements d’hommes. Vous 

abandonnez le commandement de Dieu, et vous observez 

la tradition des hommes... “ 

Marc 7 : 6-8 
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Témoignage des bijoux 

Lors des délivrances à travers le monde, nous voyons se 

manifester la sirène en charge, au sein du département de 

bijoux et d‟ornements . L‟une de mes filles dans le 

Seigneur était devenue créatrice de bijoux fantaisies. Elle 

ne savait pas qu‟elle travaillait pour le compte de Jézabel 

la sirène. Dieu lui a dit de fermer ces abominations pour 

faire autre chose à la place. Ce géant esprit de sirène de 

bijoux s‟est manifesté pendant sa délivrance, y compris 

dans la délivrance de sa cliente qui s‟était aussi repentie.  

Elles sont toutes les deux servantes du Seigneur, dans 

l‟église de Dieu “La Main de l‟Eternel ” à Paris/France. 

Cette sirène les réclamait de revenir dans sa prison sous-
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marine; l‟une comme créatrice et l‟autre comme vendeuse 

détaillante. 

  

 

10. Le Décapage de la peau 

L'esprit de sirène se manifeste aussi dans le décapage de la 

peau, avec les produits décapants, l‟hydroquinone, les 

éclaircissants et même les injections ou piqûres qui 

transforment la couleur de la peau. Nous voulons informer 

tous les bien-aimés, disciples de Jésus-Christ, du niveau 

élevé de cette infiltration satanique dans le milieu des 

chrétiens nés de nouveaux. 

Même les païens, qui n‟ont pas fait une réconciliation avec 

Dieu, se sont réunis pour abolir l‟hydroquinone. Des lois 

sont votées à travers le monde, interdisant ces pratiques 

jugées dangereuses pour le corps. 

Mais la chose étonnante est que les chrétiens qui sont 

disciples de Jésus-Christ, sont entrain de détruire leur 

corps. Ils sont pourtant le temple du Saint-Esprit, 

l‟habitation de Dieu en esprit, et en addition, le membre 

du corps de Christ. Suggeré par l‟ennemi, le décapage de 

la peau a pour but de corriger Dieu, et de détruire l‟image 

ainsi que la ressemblance de Dieu dans l‟homme.  

“Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et 

que l’Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu’un détruit 
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le temple de Dieu, Dieu le détruira : car le temple de 

Dieu est saint, et c’est ce que vous êtes.” 

1 Corinthiens  3: 17 

 

 

Témoignage de décapage de la peau 

Une soeur en Christ qui habitait la Grèce, était vendeuse 

de produits éclaircissants. De ce fait, elle composait des 

mélanges de plusieurs types de solutions, histoire de 

décaper rapidement la peau de ses clients. Elle s‟est par la 

suite repentie, comprenant que cette pratique était 

diabolique. Lors de sa délivrance, la sirène en charge des 

produits éclaircissants s‟est manifestée. Celle-ci était très 

en colère et réclamait de son ex représentante et disciple 

qu‟elle reprenne ce commerce. Nous avons donc chassé 

cette sirène, dans le puissant et merveilleux nom de Jésus-

Christ, de Nazareth.  
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11. L'Habillement Sexy 

Un autre travail de séduction controlé par Jézabel la 

sirène. Elle pousse tous les chrétiens sexy à gagner les 

âmes pour le Diable, pour finalement les mettre dans des 

prisons spirituelles sous-marines. A vrai dire, le mot sexy 

n‟existe pas dans le royaume des cieux. 

S'habiller sexy, est le fait de se vêtir d’une manière à 

susciter l’appétit sexuel. Par là, l‟impudicité et l‟adultère 

dans le coeur se pratiquent alors. 

Nous citerons : les mini-jupes, les minirobes, de même 

que les vetêments trop serrés qui dessinent les formes du 

corps de la femme. Mais aussi, les habits qui exposent: les 

aisselles, les seins, le ventre, le nombril...en bref, toute 

l‟anatomie féminine. 

Sans oublier les pantalons qui laissent voir les parties 

intimes de la femme et ses formes. C‟est aussi des 

vetêments d‟hommes portés par les femmes.  

“Une femme ne portera point un habillement d’homme... 

car quiconque fait ces choses est en abomination à 

l’Éternel.” 

Deutéronome 22: 5 

En addition, les sous-vetêments “String” contiennent des 

esprits de sirènes. Ce sont des choses à éviter pour les 

vrais chrétiens. Lorsque le diable a inspiré ses agents 

d‟opérer le lancement des strings, il leur a aussi ordonné 



70 
 

   
 

de diminuer la taille des pantalons que portent certaines 

femmes. Le but étant, de multiplier la vitesse de la 

séduction à travers le monde. 

Le diable utilise souvent la femme dans la séduction par 

les habits sans pudeur, et avec les réseaux sociaux. La 

séduction traverse les océans et les mers, pour atteindre les 

extremités de la terre.  

Que dit la Bible ? 

“Je veux aussi que les femmes, vêtues d’une manière 

décente, avec pudeur et modestie, ne se parent ni de 

tresses, ni d’or, ni de perles, ni d’habits somptueux, mais 

qu’elles se parent de bonnes oeuvres, comme il convient 

à des femmes qui font profession de servir Dieu.” 

1 Timothée 2 : 9-10    

L'ennemi utilise  aussi les hommes à porter des habits-

sexy, tel que : le pantalon taille-basse avec les sous-

vetêment apparents;  le pantalon trop serré prêt à exploser 

sur le corps; les singlets et T-Shirt qui découvrent la 

poitrine de l'homme, tout en exposant ses aisselles; les 

petites culottes(shorts) qui révèlent les cuisses, etc.  

Pour échapper à tous ces pièges du diable, la solution, est 

la repentance et le renoncement à ces oeuvres mortes. 

Pour enfin, donner totalement sa vie à Jésus-Christ et Le 

servir Lui seul. 
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12. La Pornographie  

C'est la présence de details obsènes dans certaines oeuvres 

litteraires ou cinématographiques ; incluant les 

publications, les spectacles, et les photos. 

Malheureusement, derrière ces obsénités qui se font 

souvent en exposant la nudité ou les actes sexuels, il y a 

des esprits des eaux. Quiconque vit dans ces choses, en 

tant que consommateur ou acteur, vit en alliance avec 

Jézabel la sirène.  

“ Detourne mes yeux de la vue des choses vaines. Fais-

moi vivre selon ta voie.”   

Psaumes 119 : 37 

Beaucoup de couples chrétiens mariés, comprenant même 

les serviteurs de Dieu se font pièger par satan. Et ce, en 

visionnant ces films avant d‟aller dans leur intimité. Dans 

l‟ignorance, ils invitent ainsi les esprits de sirènes et 

souillent par conséquent leur lit conjugal.  

“ Que le mariage soit honoré de tous et le lit conjugal 

exempt de souillure. Car Dieu jugera les impudiques et 

les adultères. “  

Hébreux 13 : 4 

Nous avons également à plusieurs reprises chassés ces 

esprits de sirènes de la pornographie dans des séances de 

délivrances. 
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Témoignages de la pornographie 

Il y‟avait une soeur en Christ de la Belgique, qui avait 

l‟habitude de suivre des films pornographiques. Lors de sa 

délivrance nous avions vu cette sirène de la pornographie 

se manifester, avec un lot de destructions qu‟elle a dejà 

entamé dans sa vie. Cette sirène de pornographie dira ceci 

: “Aussi longtemps qu‟elle n‟arrêtera pas de suivre mes 

films, j‟entrerai toujours dans sa vie “  

Que Dieu nous aide à comprendre sa volonté.  

Une autre soeur en Christ au Canada et un frère en 

Belgique qui suivaient clandestinement des films 

pornographiques, ont également été délivrés de ces esprits, 

lors de nos multiples séances de délivrance. 

13. Les Danses diaboliques obscènes 

Nous verrons ici Jézabel la sirène, ayant réussi, à partir 

d‟une danse à tuer  un prophète de Dieu. La danse qui tue 

les prophètes. 

"Or, lorsqu’on célébra l’anniversaire de la naissance 

d’Hérode, la fille d’Hérodias dansa au milieu des 

convives, et plut à Hérode, de sorte qu’il promit avec 

serment de lui donner ce qu’elle demanderai. A 

l’investigation de sa mère, elle dit : Donne-moi ici, sur 

un plat, la tête de Jean-Baptiste. Le roi fut attristé; mais 

à cause du serment et de ses convives, il commanda 

qu’on la lui donne, et il envoya décapiter Jean dans la 

prison. Sa tête fut apportée sur un plat, et donnée à la 
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jeune fille, qui la porta à sa mère. Les disciples de Jean 

vinrent prendre son corps, et l’ensevelirent. Et ils 

allèrent l’annoncer à Jesus-Christ"   

Matthieu 14 : 6-12 

Ces danses-là, se pratiquent souvent en bougeant la partie 

postérieure du  bassin, des hanches, dans l‟objectif de 

distraire. Cela se déroule même au sein des églises 

chrétiennes.  

Nous avons semblablement chassé cette sirène de danses 

obsénes, plusieurs fois dans nos services d‟aide à la 

délivrance chez les chrétiens.  

14. Les chansons mondaines 

Les chansons mondaines sont en realité des cultes 

d‟adoration au diable, souvent inspirées par Jézabel la 

sirène.  

Des milliers de personnes se sont retrouvées dans la 

captivité, simplement en écoutant ou en chantant une seule 

chanson du monde. 

Les titres de ces chansons, les paroles incantatoires 

contenues dans ces oeuvres, additionés des cris sataniques 

poussés par ces musiciens profanes, qui sont souvent 

agents du diable de surcroît; sont en réalité des poisons 

pour l‟âme des hommes et des femmes qui vivent sur la 

terre. 
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Aussi, le fait d‟avoir son nom cité en dédicace dans une 

chanson mondaine, ou qu‟une chanson soit entièrement 

consacrée au votre, induit que des alliances avec Jézabel 

soient contractées. Nous avons par ailleurs chassé ces 

démons lors de nos séances de délivrances. 

15. Les Aphrodisiaques (Stimulants sexuels) 

Par Aphrodisiaque, nous voulons épingler toutes les 

substances ou drogues qui stimulent le désir sexuel.  

Le terme aphrodisiaque tire son origine d‟Aphrodite, qui 

était la déesse (démon) de l‟amour dans la mythologie 

grecque. Elle favorise les mariages, la fertilité et assiste 

aux naissances contrairement à la volonté parfaite de 

Dieu. Par contre, elle peut aussi être menaçante : 

. Elle facilite la passion, 

. Elle détruit les unions, 

. Elle encourage l‟adultère 

. Elle encourage les amours illégitimes, 

. Elle pousse les mortels à toutes les débauches, 

. Elle pousse les gens dans tous les vices. 

Mes frères, nous pouvons déjà comprendre à partir de 

l‟origine du mot “Aphrodisiaque”, que ceci est créé et géré 

par les démons. Jézabel la sirène est à la base de ces 

excitants sexuels, qui encouragent l‟adultère, les amours 
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illégitimes, et toutes sortes d‟impudicités, en complément 

des pratiques pornographiques, etc. 

“C'est pourquoi Dieu les a livrés à des passions infâmes 

: car leurs femmes ont changé l’usage naturel en celui 

qui est contre nature...” 

Romains 1: 26 

16. Les méthodes contraceptives Anti-biblique 

La majorité des méthodes contraceptives sont contre la 

Bible. Certaines de ces methodes, font le travail de donner 

la mort. Une fois que la conception de la grossesse 

demarre, ces systèmes détruisent l‟embryon, autrement dit 

le bébé. C‟est un meurtre! Un avortement est une tuerie. 

Or, la Bible nous interdit de tuer un être vivant. Un 

embryon est un être vivant à part entière.  

" Tu ne tueras point." Exode 20: 13 

J'ai été de nouveau surpris et choqué, le jour où pour la 

prémière fois, le démon du stérilet s‟est manifesté aux 

séances de délivrance. Et après, beaucoup d‟autres cas de 

délivrances à travers le monde, nous avons vu cet esprit 

impur “des méthodes contraceptives anti-biblique”, se 

manifester dans la vie de chrétiens.  

Ces methodes sont de ce fait multiples, je veux ici en 

identifier quelques-unes : Le stérilet, l’implant, la pilule, 

les préservatifs (condoms), la castration chez les 
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hommes, le renversement de l’utérus chez les femmes, 

etc... 

 

Un agent nuisible “d‟esprit de mort” installé dans le sexe 

de la femme (stérilet) avec ses crochets qui tuent les 

embryons, donc les bébés innocents. 
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Une personne se posera la question de savoir, qu‟est ce 

qu‟il faut alors faire pour espacer les maternités ?  

Confions-nous à la Parole de Dieu, au lieu de s‟embourber 

dans des systèmes sataniques, qui nous mettent en 

communion avec des démons, et en position de meurtriers 

devant Dieu.  

“ Ne vous privez point l’un de l’autre, si ce n’est d’un 

commun accord pour un temps, afin de vaquer à la 

prière ; puis retournez ensemble, de peur que Satan ne 

vous tente en raison de votre manque de maîtrise.” 

1 Corinthiens 7 : 5 

J‟imagine en conséquences, combien certaines servantes 

de Dieu, au même titre que certains couples chrétiens 

risqueront d‟être choqués devant le Seigneur; de prendre 

connaissance du nombre d‟âmes tuées à travers ces 

pratiques impures. Peut-être 10, 40, 80 ou alors 120 bébés 

tués par ces avortements masqués. Repentons-nous 

pendant qu‟il est temps. 
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Que celui qui a des oreilles entende, ce que l‟Esprit dit aux 

églises. 

17. Les plages : exposition de la nudité 

Se mettre en Bikini, avec les parties du corps exposées, 

aux abords des eaux, est une pratique dangereuse pour les 

disciples de Jésus-Christ. Non seulement on donnera la 

possibilité aux autres de regarder nos parties du corps, qui 

devraient en principe être reservées à son partenaire de 

mariage. ensuite cette forme d‟impudicité se développe 

sur les places publiques telles que: les océans, les mers, les 

fleuves, les rivières ou les piscines... Connus en tant que 

territoires de Jézabel, la sirène.  

“ Vous avez appris qu’il a été dit : Tu ne commettras 

point d’adultère. Mais moi, je vous dis que quiconque 

regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un 

adultère avec elle dans son coeur. ” 

Mathieu 5 : 27-28 
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*Ces lieux sont grandement utilisés par les sirènes des 

eaux, pour gagner des âmes, y compris les chrétiens. 
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18. Les feuilletons ou séries télévisées 

Un feuilleton ou une série est un mode de narration 

fictionnel utilisé en littérature, en audiovisuel et dans les 

jeux vidéo. 

Ces films font la promotion d‟un mode de vie païen, qui 

met en exergue la séduction et la dépavration des moeurs.  

Derrière ces feuilletons, Jézabel la sirène est là. Cet esprit 

soumet ceux qui consomment ces films à une sorte de 

dépendance, de prison. Par exemple, vous verrez une 

soeur ou un frère en Christ fuir un rendez-vous avec Dieu, 

seulement à cause d‟une série; ou encore couper son 
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sommeil vers deux heures du matin, laissant son mari ou 

sa femme seul(e) au lit, pour ne pas râter un seul épisode. 

 

 

19. Les dessins animés sataniques 

Dans ces animations, on montre des choses qui se passent 

dans le monde des ténèbres, surtout le monde sous-marin, 

là où habite l‟esprit de Jézabel la sirène.  

Nous devons assidûment veiller à ce que regardent nos 

enfants à la maison. Les alliances sont aussi contractées 

rien que par la vue, il en va de même avec les enfants.  

En visionnant des dessins animés, vous remarquerez que 

ces personnages, qui sont des entités du monde des 

ténèbres, sont  toujours  maquillées, séduisantes,  et sexy.  

Il y a carrément un film intitulé: “la petite sirène”, mettant 

clairement en scène Jézabel.  

Dans d‟autres dessins animés par contre, on vous 

démontre la vie sous les océans et mers. 
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Temoignage de dessins animés 

Une servante de Dieu transportée en esprit par Jésus-

Christ de Nazareth, s‟est retrouvée devant la porte d‟une 

maison. Elle posa une question au Seigneur pour savoir où 

ils étaient, le Seigneur lui dit : Nous sommes devant la 

porte de la maison de ma servante... Un dragon a planifié 

de les attaquer cette nuit à cause des dessins animés que 

regardent ses enfants. Dis à mes serviteurs de sanctifier 

leur maison, d‟ôter ces dieux étrangers : les dessins 

animés et tous les vêtements, y compris les ustensiles 

contenants ces entités du monde des ténèbres.  

En effet, les acteurs de ces dessins animés auxquels nos 

enfants s’identifient, sont très souvent des démons de 

l’enfer.  

Que Dieu nous délivre de ces choses abominables ! 
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20. Les boîte de nuit 

Les boites de nuit sont des lieux d‟adoration du Diable, ou 

toutes sortes de séductions sexuelles sont pratiquées.  

En allant par la musique mondaine, les danses obscènes, 

les habits sexy, la prostitution etc.  

Ce sont des endroits utilisés par Jézabel la sirène, dont la 

finalité est de gagner des âmes pour l‟enfer.  

Quand on fréquente le territoire de l‟ennemi, on s‟y fait 

son prisonnier. 

 

 

 

21. Les maisons de joie 

Les maisons de joie ou maisons closes, sont des endroits 

où se déroulent le commerce du sexe. Ces lieux sont 

incontestablement gérés par des esprits sous-marins, les 

sirènes des eaux.  
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Que l‟on soit client ou travailleur dans ces endroits, une 

fois dedans, on y sort avec Jézabel la sirène dans son 

corps. Repentons-nous pendant qu‟il est temps.  

Il y a aussi des maisons de joie qui travaillent, seulement 

par contact téléphoniques ou appels vidéo, sans se voir ni 

se toucher. Cela est toujours géré par ces même démons. “ 

Fuyez l’impudicité.”  1 Corinthiens 6 :18 

 

 

22. Les hauts talons 

Le talon haut est un type de talon, partie intégrante des 

bottes et chaussures, élevant significativement la hauteur 

du pieds et dépassant alors celle des orteils.  

Dans la Rome Antique, le commerce sexuel était légal et 

les prostituées étaient souvent identifiées grâce à la 

hauteur de leurs talons.  

(Wikipedia) 
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Dans l‟arsenal des armes de la séduction féminine, les 

hauts talons figurent en bonne place. Poussant la poitrine 

de la femme en avant, ils font bouger d‟une manière 

remarquable son postérieur, rendant ainsi sa silhouette 

plus attirante par les hommes.  

Ce sont donc, des instruments de la séduction, c’est-à-

dire de l’impudicité ou de l’adultère. Dans ce travail de 

la séduction, cet instrument que l’on appelle le haut-

talon, sert à gagner les âmes pour le diable sans le 

savoir, au nom de la “beauté”.  

“...Parce qu’elles ont marché avec une fière demarche, 

faisant du bruit avec leur pieds.” Esaïe 3 : 16 ( Version 

Martin) 

Repentons-nous et donnons totalement nos vies à Jésus-

Christ. 
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23. Le défrisage et la teinture de cheveux 

Le défrisage, est le processus qui a pour but d‟allonger et 

de ramollir les cheveux, avec des produits chimiques ou 

des instruments chauds. Ces methodes inspirées par 

l‟ennemi, sont dans le but de corriger Dieu.   

La teinture de cheveux, est le fait de teinter ses cheveux 

d‟une autre couleur, contraire à celle que Dieu a donnée. 

Nous voyons toujours l‟esprit de la rébellion et de la 

séduction en dessous.  

Des hommes aussi, se font teinter les cheveux avec ces 

produits pour les noircir, et à cette effet, paraître plus 

jeunes. C'est une abomination, un sujet de repentance. 
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*Noircir ses cheveux blancs est une rebellion contre notre 

Seigneur ; Jézabel, la sirène en est l‟inspiratrice. 

 

 

Frères bien-aimés en Jésus-Christ, quel que soit la 

cérémonie à laquelle vous voulez participer, ne blaguez 

pas avec vos cheveux, car le créateur de l‟univers regarde 

et compte chaque cheveu de chacune de nos têtes.  
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“ Et même les cheveux de votre tête sont tous comptés.“ 

Matthieu 10 : 30 

“ ...Il ne se perdra pas un cheveu de votre tête ; par votre 

persévérance vous sauverez vos âmes.”  Luc 21 : 18-19 

 

24. Les coiffures païennes 

Les coiffures païennes sont souvent des messages 

sataniques, des signes cabalistiques et des cultes faits aux 

démons ; plébiscités dans un premier temps par les 

célébrités à travers le monde. Le dessein étant d‟entraîner 

beaucoup de gens en faveur du Diable, y compris les 

chrétiens malheureusement. 

Nous pouvons voir de nos jours, une soeur en Christ, une  

servante de Dieu, allant dans un salon pour demander :  

“ Faites-moi la coupe de Rihanna ! “(La chanteuse du 

monde).  

Pareil pour les frères, qui font des lignes sur leurs 

cheveux. 

C‟est aux chrétiens de ramener les païens dans la voie du 

Seigneur, et non pas, à adhérer à des pactes de démons par 

le moyen des coiffures païennes.  

“ Vous êtes la lumière du monde ” 

Matthieu 5 : 14 
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25. Les Parfums sataniques 

Parmi les éléments de la séduction de Jézabel, figure 

également le parfum. Cela attire l’attention des gens 

envers la personne qui s’est parfumée, non seulement à 

cause de l’odeur, mais aussi en raison des esprits impurs 

introduits par le biais de ces accessoires. Ceux-ci 

travaillent dans le domaine de la séduction, donc de 

l‟impudicité ou de l‟adultère. Le chapitre 7 du livre des 

Proverbes  a d‟ailleurs cité le parfum, parmi l‟arsenal de 

travail sexuel de la prostituée :  

“ J'ai parfumé ma couche de myrrhe, d’aloès et de 

cinnamone.”  

Proverbes 7 : 17  
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Les parfums alimentent également l’orgueil de la vie, 

notamment la dépendance (l’esclavage), dans le coeur 

des hommes et des femmes qui les utilisent. 

Dieu eut de nombreux reproches à l'encontre des filles de 

Sion qui étaient devenues orgueilleuses. Au nombre des 

éléments incriminant nos protagonistes, il  y eut le parfum. 

Voyons de plus près quels furent les reprochent que 

l‟Eternel fit aux filles de Sion dans le livre du prophète 

Esaïe 3 : 16-26: 

“L'Eternel dit Parce que les filles de Sion sont 

orgueilleuses ; Et qu’elles marchent le cou tendu et les 

regards effrontés, parce qu’elles vont à petits pas, et 

qu’elles font résonner les boucles de leurs pieds ... “  

Verset 20 : “Les diadèmes, les chaînettes des pieds, et les 

ceintures, Les boîtes à parfums et les amulettes. “ 

Tout ceci nous montre la punition promise par Dieu contre 

ces pratiques abominables. 

Verset 24: “ Au lieu de parfum, il y aura de l’infection ; 

au lieu de ceinture une corde; Au lieu de cheveux bouclés, 

une tête chauve ; Au lieu d‟un large manteau, un sac 

étroit; une marque flétrissante, au lieu de beauté. “ 

Le parfum est entre autres choses utilisé lors de cultes 

sataniques, pour l‟invocation de démons, ou d‟entités du 

monde des tenèbres. Une telle essence programmée 
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spirituellement, à pour but d‟opérer une oeuvre diabolique 

afin de detruire des vies.  

Par voie de conséquence, les nom, les dessins magiques 

ou les formes des bouteilles utilisées, nous font 

comprendre avec discernement l‟objectif du diable en 

créant ces odoriférants appelés : la sirène, Magie-noire, 

Hypnose, Extase, Possession, diable bleu, Mon démon-

Mon amour, et beaucoup d‟autres. 
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*Ici on vous montre carrément que c‟est Jézabel, la 

sirène qui est derrière ces accessoires 

 

 

*Ici on a rien caché, c‟est la puissance de “ la magie 

noire” qu‟il y a dedans. 

# Qu'en est-il des parfums déversés sur la tête et les 

pieds de Jésus-Christ par un petit nombre de femmes 

de la Bible ?   

Le Seigneur a répondu que ces parfums répandus sur lui, 

avaient plutôt une portée prophétique,  et non esthétique :  

“...Elle a d’avance embaumé mon corps pour ma 

sépulture.” Marc 14 : 3-9 

“...en répandant ce parfum sur mon corps, elle l’a fait 

pour ma sépulture” Matthieu 26 : 6-13 
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#Qu'en est il du verset où Jésus-Christ nous 

recommande de nous parfumer la tête lorsque nous 

jeûnons ? (Matthieu 6 : 16) 

Comprenons quelle est la pensée du Seigneur. Nous 

retrouvons les parfum dans une grande majoritée de 

produits:  les fruits, les plantes, les arbres, nos savons, nos 

laits de beauté, nos dentifrices, ect... Le Seigneur n‟a pas 

besoin que nous soyons ce genre de personnes qui, 

lorsqu‟elles entrent dans une voiture, dans une maison ou 

dans un  ascenceur, amènent les foules à être séduits. Tout 

le monde se retourne pour la regarder, d‟autres 

commencent à tousser,  certains en attrappent même un 

rhume.  

“Tout est permis, mais tout n’est pas utile ; tout est 

permis, mais tout n’édifie pas.”  

1 Corinthiens 10 : 23 

D. JEZABEL ET L'HERITAGE FAMILLIAL. 

“Et comme si c’était pour lui peu de choses de se livrer 

aux péchés de Jeroboam, fils de Nebath, il prit pour 

femme Jézabel, fille d’Ethbaal, roi des Sidoniens, et il 

alla servir Baal et se prosterner devant lui.” 

1 Rois 16 : 31 

Il y a un rapport entre le péché de Jéroboam, l‟héritage de 

sa famille et son alliance avec Jézabel la sirène. L'héritage 

satanique familial d‟Achab, était le péché de Jéroboam.  
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Pourquoi affirmons-nous cela ? 

Car l‟idôlatrie régnait au coeur de sa famille. Son père 

Omri, était vaincu par ce démon. (1 Rois 16: 25-26). 

Ne vois-tu pas que la force satanique qui régnait dans ta 

famille, lutte contre toi depuis ton enfance. En outre, elle 

t‟attaques encore aujourd‟hui (Bien que tu sois choisi(e) et 

établi(e) comme roi ou préféré(e)). De cette façon elle te 

combattra toujours, jusqu‟à la fin de ton existance sur la 

terre.  

Occupes-toi spirituellement de ton héritage familial. À 

l‟image de Goliath du camp de l‟ennemi: s‟il est renversé, 

toute l‟équipe adverse sera par conséquent en débandade. 

Repens-toi et renonces à l‟héritage diabolique de ta 

famille, brises et détruis ce géant...  

Fais comme Gédeon, qui avant d‟aller en mission est 

d‟abord allé renverser l‟héritage familial, sous les 

directives de Dieu lui-même.(Juges 6: 25-32) 

Nous prions qu‟il tombe, pendant que tu lis ce livre, au 

nom de Jésus-Christ de Nazareth. Lorsqu'on est vaincue 

par les forces héritées de la famille, cela conduit 

certainement la personne concernée dans une alliance avec 

Jézabel la sirène, comme ce fut le cas pour le roi Achab.  

https://synonyms.reverso.net/synonyme/fr/de+cette+fa%C3%A7on
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E. JÉZABEL ET SES DIEUX : BAAL ET 

ASTARTÉ. 

En venant en Israël, Jézabel a emmené ces deux esprits, 

qui sont en réalité des démons : Baal et Astarté. Nous 

étudierons à la loupe, ces deux entités qui ont accompagné 

et qui accompagnent encore de nos jours Jézabel la sirène.  

Quiconque vit en alliance avec Jézabel la sirène, servira 

directement ses deux démons : Baal et Astarté. Et cela 

durant toute sa vie, à moins d‟entrer dans une repentance 

totale. 

= Baal : démon de la fertilité masculine. Il a plusieurs 

titres selon les régions, dans d‟autres cieux on l‟assimile 

au “dieu soleil” 

= Astarté : une déesse de la fécondité, de l‟amour sexuel, 

de la débauche, de la prostitution. 

La sirène vient toujours avec la prostitution, la 

séduction et tout ce qui va avec.  

Vous remarquerez aussi que presque tous les 

accessoires de Jézabel la sirène, font le travail de la 

séduction. 

# L'initiation de Jézabel, la sirène  

Achab s‟est prosterné devant Baal, il a aussi pu bâtir un 

autel et une maison pour ce démon à Samarie. On ne peut 

jamais bâtir une maison pour des divinités sans en avoir 

au préalable reçu une initiation. Le but étant de 
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comprendre quelles sont les dimensions, les figures et  les 

matières à utiliser pour ces autels, ces temples. C‟est 

pourquoi nous affirmons que Achab a assurément été 

initié dans ces croyances envers les dieux de Jézabel : 

Baal et Astarté. 

Lorsqu‟on fait une alliance avec Jézabel, la sirène, on en 

reçoit obligatoirement l‟initiation, c‟est comme ça que 

cela se passe. L‟ennemi utilise soit une amie, soit une 

soeur charnelle de l‟église, ou bien un coach (professeur), 

qui enseigne comment faire les choses propres aux sirènes 

: Maquillage, faux-cheveux, faux-cils, faux-ongles, 

piercings, fabrication de bijoux, etc... Il y a aussi des 

instituts ou des écoles de beauté suscités par Jézabel la 

sirène, qui  est à présent  bien installée dans presque toutes 

les nations de la terre ; certains bien-aimés, dans 

l‟ignorance, ont malhereusement fait de ces choses les 

métiers de leur vie.  

D'autres reçoivent leurs initiations directement comme 

une inspiration au niveau de l‟esprit, sous forme de 

pensées ou encore dans des rêves, pendant leur sommeil. 

Et derrière tout cela, il y a Jézabel la sirène.  

# La représantation de Jézabel la sirène 

Achab ne représentait plus l‟Éternel sur le trône d‟Israël 

comme roi. Mais suite à l‟alliance faite avec Jézabel, il 

représentait plutôt cette sirène, et travaillait donc pour 

l‟avancement du monde des ténèbres.  
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C'est pareil pour tout partenaire d’alliance de Jézabel: 

celui-ci représente cette sirène sur la terre en prenant 

son visage, ses ongles, ses cheveux, sa démarche, ses 

lèvres peintes, sa séduction, la couleur de peau qu’elle 

veut présenter dans le monde, ses signes sataniques sur 

les bijoux, ses coiffures etc... 

F. JÉZABEL OU LA MORT, SYSTÈME 

DIABOLIQUE. 

Jézabel la sirène avait finalement conquis le terrain, en 

commencant par le premier citoyen du royaume d'Israël, 

Achab. Le temple de Baal et d‟Astarté fut bien installé sur 

la terre sainte, et les cultes de démons acceptés par la 

majorité des enfants d‟Israël. Ce fut enfin, l'établissement 

du système que j'intitule : “Jézabel ou la mort.” 

En effet, un système était à partir de ce moment-là 

instauré : Ou tu acceptes Jézabel, ou alors tu es tué par ses 

agents qui controlaient déjà tout le territoire d'Israël. Il en 

sera de même après l‟enlèvement de l‟Église, avec l‟Anti-

Christ:  soit tu adoreras la bête ou l‟on te tuera. 

(Apocalypse 13 : 15) 

C'est ainsi que beaucoup de prophètes ayant tenté de 

refuser Jézabel la sirène ont été tués en Israël (1 Rois 18: 

4-12). Naboth de Jizreel aussi fut tué par le couple rebelle: 

Jézabel et Achab. (1 Rois 21: 15) 

Le système de Jézabel ou la mort, a pour objectif de 

créer un climat de peur parmi le peuple.  La visée en 
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est de gagner la population en masse pour le culte de 

Baal; celle-ci étant bien-sûr poussée par la crainte de 

mourir. C'est pourquoi il est dit : 

“Ne craignez pas ceux qui tuent  le  corps et qui ne 

peuvent tuer l’âme ; craignez plutôt celui qui peut faire 

périr et l’âme et le corps dans la géhenne.”   

Matthieu 10:28 

Cette manigance consistait de même, à faire fuir les 

véritables prophètes de Dieu, afin de ne laisser que les 

faux prophètes en territoire conquis. Ceux-là même qui 

mangeaient à la table de Jézabel.   

Ainsi donc, ce système avait permis à Jézabel en l‟espace 

de 22 ans de règne du roi Achab, de gagner presque tout 

Israël dans des cultes de Baal et Astarté. 

C'est exactement ce qui se passe aujourd‟hui. Tous les 

chrétiens décidant de refuser les alliances avec la sirène, 

sont tous les jours mis à mort. Comment cela se passe t-il 

? Par la haine, le rejet, les insultes, mais aussi les fausses 

accusations venant de ceux qui ont accepté de vivre en 

alliance avec Jézabel; sans en oublier ses accessoires de la 

mondanité : la convoitises de la chair, la convoitises des 

yeux et l‟orgueil de la vie. Cela empêche les autres 

chrétiens serviteurs et servantes de Dieu, d‟entrer dans la 

sanctification totale, car ils sont tétanisés par la peur des re 
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présailles. C‟est la stratégie du Diable.  

G. LA VIGNE DE NABOTH 

Jézabel la sirène, peut également "bénir" et "faire 

prospèrer"  son partenaire d'alliance, mais au prix du sang 

d'un innocent, surtout à ceux qui vivent totalement en 

alliance avec elle.  

Le désir d‟Achab, partenaire d‟alliance de Jézabel, 

d'acquérir la possession voisine au palais royal 

appartenant à la famille de Naboth, a été comblé par cette 

abominable femme.  

" Alors Jézabel, sa femme, vint auprès de lui, et lui dit: 

Pourquoi as-tu l'esprit triste et ne manges-tu point? … 

V.7 … Alors Jézabel, sa femme, lui dit: Est-ce bien toi 

maintenant qui exerces la souveraineté sur Israël? Lève-

toi prends de la nourriture, et que ton coeur se réjouisse; 

moi, je te donnerai la vigne de Naboth de Jizreel. Et elle 

ecrivit au nom d'Achab des lettres qu'elle scella du sceau 

d'Achab, et qu'elle envoya aux anciens et aux magistrats 

qui habitaient avec Naboth dans sa ville. Voici ce qu'elle 

ecrivit dans ces lettres: Publiez un jeûne; placez Naboth 

à la tête du peuple, et mettez en face de lui deux 

méchants hommes qui déposeront ainsi contre lui: Tu as 

maudit Dieu et le roi!"   

1 Rois 21: 5-10 
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Celui qui vit en alliance avec Jézabel la sirène, se dispose 

à être utilisé par ce géant démon. Elle écrivit une lettre 

pour Achab, la signa à sa place puis l‟envoya à tout Israël.  

Beaucoup d‟enseignements, de prophéties, de parler en 

langues, ainsi que de songes, sont donnés dans les églises 

par cet esprit ; certaines voix de chantres et de chansons 

chantées parmi les chrétiens viennent d‟elle.  

Repentons-nous sincèrement. Lorsqu'on se fait partenaire 

d‟alliance de Jézabel, on lui donne de ce fait le droit 

d‟utiliser notre identité et aussi notre personne dans toutes 

ces choses citées plus haut.  

Si Naboth savait que la réunion programmée était juste 

pour le tuer, et que deux méchants hommes, connectés à 

Jézabel devaient lâcher de leur bouches le message de sa 

mort; il ne se serait pas presenté, ni même n‟aurait jeûné 

pour son propre assassinat.  

Je veux dire à l‟humanité entière, particulièrement aux 

disciples de Jésus-Christ, que toutes les réunions qui sont 

programmées à travers le monde au nom de Dieu, ne sont 

pas toutes véritablement réconnues par le créateur. Il y a 

plusieurs conférences, campagnes, et séminaires qui sont 

conçus et financés par Jézabel la sirène, afin de tuer les 

Naboths de nos jours, les justes ; en usant de tromperie.  

A présent, beaucoup d‟hommes méchants connectés à 

Jézabe la sirène, donnent la mort au moyen des 
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prédications mensongères qui sortent au travers de leurs 

lèvres, et cela venant d‟elle. Faisons très attention ! 

“La mort et la vie sont au pouvoir de la langue ; 

quiconque l’aime en mangera les fruits.” 

Proverbes 18 : 21 

Que le Saint-Esprit nous accorde le discernement pour 

comprendre ces choses. 

H. ABDIAS, VAS DIRE A ACHAB... 

"Comme Abdias était en route, voici, Elie le rencontra. 

Abdias l'ayant reconnu, tomba sur son visage, et dit : 

Est-ce toi, mon seigneur Élie?  

Il lui répondit : c'est moi; va, dis à ton maître: voici Élie!  

Et Abdias dit: Quel péché ai-je commis, pour que tu 

livres ton serviteur entre les mains d'Achab, qui me fera 

mourir ? "  

1 Rois 18 : 7-9 

Abdias etait celui qui  ne voulait pas arrêter de manger à la 

table de Jézabel, malgré sa connaissance de la verité. 

Pourtant, le moment etait venu pour lui, de saisir 

l‟opportunité de sa libération. 1 Rois 18 : 19 

Abdias est le modèle des serviteurs de Dieu qui 

connaissent la verité, mais qui ont peur de l‟exercer. 

Pourquoi donc Abdias avait caché cent prophètes de Dieu, 



104 
 

   
 

lorsque Jézabel et Achab étaient entrain d'exterminer les 

serviteurs de L'Éternel ? Abdias était conscient que son 

oeuvre pour le couple royal était abominable devant 

Dieu et Sa Parole. Et pourtant, il a continué de 

travailler à ce qui constituait un obstacle pour l'oeuvre 

de Dieu.  

Il y a encore beaucoup de "Abdias" de nos jours. Ceux qui 

font de bonnes oeuvres pour l'Éternel, mais qui servent 

aussi l'ennemi d‟une manière conscient, de peur d'être 

haïs, rejetés, ou tués.  

Ce sont des pasteurs qui connaissent la vérité et qui la 

rendent captive, par inquiètude de perdre les fidèles de 

l‟église, les enveloppes de dîmes et des offrandes, ou 

encore le titre du pasteur de la ville, qui attire plus de 

foules dans son église.  

En revanche,  une foule attirée par le refus de dire la 

vérité de Dieu, sera également une foule de sang des 

innocents que le Seigneur nous redemandera au jour 

du jugement.  

Que Le Seigneur nous libère de ces pièges au nom de 

Jésus-Christ ! 

L'Esprit de l'Éternel sur Élie, le pousse d'abord à 

interpeller Abdias qui est la première personne 

rencontrée par Elie, dans le but de le faire quitter la 

mission de Jézabel la sirène. Celui-ci veut plutôt le faire 

entrer dans la commission de Dieu, qui est de faire 
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parvenir au roi Achab, et au peuple, le message de 

l'Eternel. Abdias change de côté, viens vers la vérité qui 

affranchit ! 

Le roi Achab, est l‟image de toute personne appelée et 

établie par Dieu, mais qui vit à 100% en alliance avec 

Jézabel la sirène. Celle qui a abandonné l‟Éternel des 

armées, qui sert Baal et Astarté, les démons de Jézabel. 

Malheureusement, dans ces temps de la fin, les “roi 

Achab“ sont plus nombreux que les serviteurs fidèles à 

l'Eternel. 

I. JÉZABEL VISE CEUX QUI SONT 

ÉLEVÉS EN DIGNITÉ. 

L'esprit de Jézabel, la sirène cible souvent les 

personnes de hauts rangs, comme les autorités des 

églises et du monde, à commencer par : les pasteurs, les 

apôtres, les évangelistes, les prophètes les docteurs, les 

anciens des églises, les diacres, au même titre que les 

chantres chrétiens renommés, qui sont ecoutés dans le 

monde entier.  

Sans oublier les non-croyants, et les mondains : Les stars 

de la musique, du cinema, du sport, les top-modèles, les 

rois et reines de la terre, les présidents des nations, les 

chefs politiques, et conjointement les chefs de familles. 

Une fois que celui qui est la tête ou le chef tombe en 

alliance avec Jézabel, le diable utilise son autorité, son 

pouvoir, sa renommée et sa force financière pour gagner 
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les autres personnes de la contrée, rapidement et avec 

facilité.  

Ceux qui sont élevés en dignité, sont souvent les 

modèles à suivre pour ceux qui ne le sont pas. Telle est 

la tradition pour les choses de Dieu, autant que pour 

celles du monde. 

Ce fut également le cas avec Achab, qui fut choisi, elevé 

et béni par Dieu. Il se leva un bon matin pour aller faire 

alliance avec Jézabel la sirène.  

En lisant la suite de la vie de ce roi, nous remarquons que 

son autorité, son pouvoir et sa richesse avaient servis 

Jézabel en gagnant tout Israël, a l'exception de 7000 qui 

n'avaient pas fléchis les genoux devant Baal.  

Une fois devenu partenaire de la sirène, on entraine son 

entourage dans cette alliance. Particulièrement avec les 

enfants dans l’éducation de Jézabel, qui est de : 

 Percer les oreilles des enfants. 

 Défriser les cheveux des enfants. 

 Faire porter les faux cheveux aux enfants. 

 Faire porter les habits sexy, avec des dessins de 

démons aux enfants. 

 Faire faire des coiffures païennes aux enfants. 

 Faire porter des bijoux aux enfants. 

 Laisser les enfants danser et écouter la musique 

mondaine. 

 Laisser les enfants visionner des films sataniques. 
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 Acheter des jouets représentant des démons. 

 Acheter des meubles, draps de lit, coussins de 

démons... 

 Appliquer les produits décapants sur les enfants. 

 Etc... 

Toutes ces choses empêchent les enfants de venir à Jésus-

Christ, pour le servir.  

“Laisser venir à moi les petits enfants, et ne les 

empêchez point ; car le Royaume de cieux est pour ceux 

qui leur ressemblent ”  

Matthieu 19 : 14 
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CHAPITRE 5   

LA GÉNÉRATION “ÉLIE, LE 

PROPHÈTE” 
 

Dans plusieurs églises, l‟Évangile de Jésus-Christ n‟a plus 

la même valeur qu‟ à l‟époque où il le présentait lui-même 

sur la terre. À cause de Jézabel la sirène, les prédicateurs 

modernes ont soldés l‟Évangile à plus de 90 % comme 

une marchandise, dans le but d‟attirer beaucoup de 

membres.  Parce qu‟ils croient fermement que dans ces 

temps de la fin, où l‟iniquité est accrue, que si l‟Évangile 

n‟est pas ainsi dilué les gens ne viendront plus dans les 

églises. 

“Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront 

pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison 

d’entedre des choses agéables, ils se donneront une foule 

des docteurs selon leurs propre  désirs, détourneront 

l’oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables.” 

2 Timothée 4 : 3-4  

Gloire soit rendue à Dieu, qu‟Élie le prophète a accepté de 

rester seul dans son coin, à cause de la vérité. Il vaut 

mieux être seul avec Dieu, que de rester dans la foule sans 

Lui. C'est la raison pour laquelle Dieu a utilisé Élie, dans 

le dessein de contrecarrer les plans de Jézabel la sirène . 
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Qui fait donc parti de la génération “Élie, le prophète” ? 

“Mes brebis entendent ma voix  ; je les connais, et elle 

me suivent “ 

Jean 10 : 27 

1. ÊTRE 100% ANTI-JÉZABEL 

Le prophète Élie ne s'est jamais allié à Jézabel, ni n‟a servi 

ses démons Baal et Astarté,  moins encore n‟a mangé à sa 

table comme ces autres prophètes corrompus. Il était donc 

100% anti-Jézabel. C'est pourquoi il pouvait déclarer :  

"L'Éternel des armées dont je suis serviteur, est vivant, 

aujourd'hui je me présenterai devant Achab."  

1 Rois 18 : 15 

Certains ont décidé d‟aller se souiller dans la mondanité, 

tandis que d'autres ont été tués pour avoir refusé la 

compromission. Abdias et le peuple jouaient le jeu des 

deux côtés. Ils étaient des fois dans le temple de Dieu, tout 

en adorant Baal et Astarté, dieux de Jézabel la sirène. Par 

contre Élie confirma qu'il était serviteur de l'Eternel, et il 

le dit tout haut.   

Être 100% anti-Jézabel, c'est vivre en dehors du monde, et 

des alliances sataniques contractées par les accessoires de 

Jézabel la sirène. Inclusivement, ces parures de la 

mondanité que nous avons énuméré dans ce livre. 

“ Elie était un homme de la même nature que nous... “ 
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Jacques 5 : 17 

Si Elie le prophète a réussi en son temps, nous aussi 

pouvons le faire. Vivre avec Jésus-Christ sans pour autant 

nous compromettre.  

C'est possible de vivre 100% anti-Jézabel. Il s‟agit juste de 

faire sa repentance sincère et totale. Renoncer 

sérieusement aux oeuvres de Jézabel et consacrer 

totalement sa vie au Seigneur Jésus-Christ. 

2. MENER UNE VIE DE RETRAITE 

Une vie retirée des distractions: On ne pouvait trouver le 

prophète Élie dans le culte de Baal et Astarté, même pas à 

la table de Jézabel, là où tous les prophètes corrompus se 

retrouvaient pour manger.  

D'autres cultes de Jézabel sont faits au nom de Dieu, à 

travers le monde, dans le jeûne et avec la Bible. Mais ceux 

qui sont de la géneration “Élie le prophète”, n‟oserons 

jamais entrer dans de telles folies car ils ont la révélation, 

couplé au discernement des esprits. 

Mener une vie de retraite, est le fait de rester tout le temps 

dans la présence du Seigneur. Nous ne parlons pas ici de 

la retraite de prières et de jeûne, que beaucoup de gens 

font enfermés dans une maison ou dans une église; mais 

nous parlons d‟avoir un mode de vie centré sur l‟essentiel, 

sur ce que Dieu veut pour vous. Une vie loin des 

convoitises mondaines: en mangeant, en buvant ou même 

en jeûnant, peu importe.  
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Elie le prophète menait une vie de retraite, c‟est pourquoi 

il a vaincu l‟esprit de Jézabel la sirène. Il ne rencontrait 

que les personnes choisies par l'Eternel. Si je travaille 

c‟est normal que je rencontre mes collègues, pareil à celui 

qui étudie ou qui est membre d‟une église locale. Mais je 

suis mis à part pour Dieu. 

3. GARDER LE SILENCE 

Élie le prophète gardait toujours le silence, il ne parlait 

que lorsque la prophétie de Dieu devait sortir de sa 

bouche. Nous n‟ignorons pas que la bouche qui parle 

beaucoup ne manque pas de pécher. (Proverbes 10:19 ; 

21-23).   

C‟est aussi comme cela que notre Seigneur Jésus-Christ 

vivait, en gardant le silence, et c‟est ainsi qu‟il a vaincu 

satan, le diable. 

"Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point ouvert la 

bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la 

boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la 

tondent ; il n'a point ouvert la bouche. " 

Ésaïe 53: 7  

Le silence est une grande force ignorée par beaucoup 

de chrétien. En revanche, elle est peu connue de ceux 

qui vivent sur la terre des hommes. Élie était un homme 

silencieux. Cependant, il parlait beaucoup avec son Dieu 

dans la prière. Il s‟adressait aux hommes lorsqu‟il 

s‟agissait de messages provenant de Dieu, subséquemment 
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il était Son porte-parole. Voilà la marche d‟un véritable 

serviteur de Dieu. 

“L'Éternel combattra pour vous ; et vous, gardez 

silence.”  

Exode 14 : 14 

Lorsque vous gardez silence, vous permettez à 

l’Éternel de combattre pour vous. Et Il sait bien le 

faire sans faillir. 

 

4. ÊTRE À L'ÉCOUTE DE DIEU 

Tout ce que faisait Élie le prophete était toujours après 

avoir écouté la voix de Dieu. Ainsi donc, quand nous 

obéissons après avoir écouté Dieu, cela nous protège, 

nous bénit, nous rend forts et surtout fait avancer le 

Royaume de Dieu sur la terre. Apprenons à écouter Dieu 

avant toute chose. 

Écouter Dieu , c'est saisir l'écho de Sa voix et lui obéïr 

totalement. 

Différent du prophète Jonas, qui lui, ayant saisi l'écho de 

la voix de Dieu, choisit de ne pas lui obéir ! Ceci n'est pas 

du tout écouter Dieu.  

“Et la Parole de l'Éternel fut adressée à Elie, en ces 

mots : Pars d'ici, dirige-toi vers l'orient, et cache-toi près 

du torrent de Kerith, qui est en face du Jourdain. Tu 
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boiras de l'eau du torrent, et j'ai ordonné aux corbeaux 

de te nourrir là...  

… Alors la parole de l'Éternel lui fut adressée en ces 

mots : Lève-toi, va à Sarepta, qui appartient à Sidon, et 

demeure là. Voici, j'y ai ordonné à une femme veuve de 

te nourrir. Il se leva, et il alla à Sarepta.” 

1 Rois 17 : 2-4, 8-10  

"Bien des jours s'écoulèrent, et la Parole de l'Eternel fut 

ainsi adressée à Elie, dans la troisième année : va 

présente-toi devant Achab, et je ferai tomber de la pluie 

sur la face du sol."   

1 Rois 18 : 1-2 

Le Saint-Esprit en nous, nous conduit dans la voie de 

Dieu. Il nous parle et nous annonce les choses avenir. Car 

le Saint-Esprit est Dieu. 

“Quand le consolateur sera venu, l’Esprit de vérité, il 

vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas 

de lui-même, mais il dira tout ce qu’il aura entendu, et il 

vous annoncera les choses à venir.”   

Jean 16 : 13 
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5. AVOIR LE FARDEAU DE LA REPENTANCE 

DU PEUPLE 

“Alors Élie s'approcha de tout le peuple, et dit : Jusqu'à 

quand clocherez-vous de deux côtés ? Si l'Eternel est 

Dieu, allez après lui; si c'est Baal, allez après lui ! Le 

peuple ne lui répondit rien. “  

1 Rois 18: 21 

Le seigneur Jésus-Christ a fait beaucoup de miracles. Mais 

dans tout cela, son objectif,ou plus explicitement son 

fardeau, était de ramener les gens à la repentance. 

“Malheur à toi, Chorazin! Malheur à toi, Beethsaïda! 

Car, si les miracles qui ont été faits au milieu de vous 

avaient été faits dans Tyr et dans Sidon, il y a longtemps 

qu'elles se seraient repenties, en prenant le sac et la 

cendre “ 

Luc 10 : 13 

Le souci majeur de Christ, n'était pas d‟opérer des 

miracles, mais plutôt la repentance de l'homme qui vit sur 

terre.  

C'est pourquoi, sa prémière prédication dans la Bible, 

définissait déjà la priorité de sa mission :  

" Repentez-vous car le Royaume des cieux est proche."  

Matthieu 4 : 17 
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Nous devons avoir le fardeau de la repentance pour les 

non-croyants, afin qu'ils donnent leur vie à Jésus-Christ; et 

aussi la repentance pour les croyants en Christ, dans le but 

de les amener à quitter la mondanité, les impuretés pour la 

sainteté. 

“Souviens-toi d’où tu es tombé et repens-toi “ 

Apocalypse 2 : 3-5 

 

6. VAINCRE LA LOI MONDAINE DE LA 

MAJORITÉ 

Le monde entier est assis sur la loi de la majorité: Les 

organismes nationaux ou internationaux, pour prendre une 

décision importante, en d'autres termes pour élire 

quelqu'un dans un poste à responsabilités; spécifiquement, 

un président de la république, un deputé etc...  

Le choix fait par le plus grand nombre de personnes, attire 

naturellement souvent l'attention, voire l'adhésion de la 

foule. Du coup, cela devient comme une sorte d'insecurité 

pour ceux qui prennent le chemin contraire, c'est ce que 

j'appelle la dictature de la majorité.  

Beaucoup de pasteurs et de serviteurs de Dieu sont saisis 

d‟une peur terrible, lorsqu‟il faut prendre la décision de 

suivre un chemin décrié par la popularité. Même s’ils sont 

convaincus de la véracité par rapport aux écritures, ils 

préfèrent suivre le monde qui représente la majorité, 
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de peur d’être persecutés et rejetés. C’est une sorte de 

prison spirituelle. 

“Mais lorsque les coeurs se convertissent au Seigneur, le 

voile est ôté. Or le Seigneur c’est l’Esprit ; et là où est 

l’Esprit du Seigneur, là est la liberté.” 

2 Corinthiens 3 : 16-17  

Élie le prophète a vaincu la loi de la majorité, en suivant 

sans crainte la voie du Seigneur. Il voyait son jour venir, 

et il fut finalement enlevé.  

Bien-aimés dans le Seigneur, Jésus-Christ revient très 

bientôt, quelle voie choisis-tu ? Celle de la majorité ou 

celle qui t‟amenera à être enlevé, le jour ou le Seigneur 

reviendra chercher son Église ? 

De plus, dans les affaires de Dieu, ce n'est pas la majorité 

qui gagne ou qui a raison, mais plutôt Sa Parole.  

Si d'ailleurs nous fouillons dans les saintes écritures, nous 

ne verrons aucun endroit où la majorité s'est imposée 

comme ayant raison, où du côté de ce que tout le monde 

doit suivre. 

 Lors du déluge de Noé, la majorité avait tort.       

Genèse 6: 1-22 

 A l'époque de Lot, la majorité avait tort, 3 

personnes sauvées.  

Genèse 19: 1-29 
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 Avec les douze espions de Cannaan, l‟échec de la 

majorité. 

Nombres 13: 25-33  

 A l‟époque du prophète Élie, la majorité avait tort.  

1Rois 18: 1-40 

 Avec le Prophète Michée, la majorité de prophètes 

s'était trompé.  

1 Rois 22: 1-40 

 Avec Jésus-Christ, le monde s‟est trompé a son 

sujet. 

 Jean 19 : 15 

 Avec les apôtres, beaucoup ont fait des erreurs.  

Luc 10 : 20 

 Même dans l'avenir, le jour du jugement, la 

majorité aura tort.  

Matthieu 7: 21-23 

La vraie majorité, c’est ceux qui sont véritablement 

avec Dieu, quelque soit leur petit nombre.   

Nous sommes dans une époque où la majorité de croyants, 

ceux qui lisent la Bible sont dans la perdition, dans le 

temps de l‟apostasie. L‟abandon de la vérité est un des 
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signes du temps de la fin qui doit précéder le retour de 

Jésus-Christ comme prédit dans la Bible : 

“Que personne ne vous séduise d’aucune manière ; car 

il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, et qu’on 

ait vu paraître l’homme impie, le fils de la perdition...”  

 2 Thessalonissiens 2 : 3-4 

De ce coté de la majorité, il y a malheureusement 

beaucoup de ministres de Dieu, très riches 

financièrement, qui roulent en carrosse. D‟autres ont 

même des avions privés, remplissent des stades dans leurs 

réunions, opèrent toutes sortes de miracles et délivrances. 

Ceux-là sont incapables de prêcher la vraie repentance 

et la sanctification dans sa totalité, sans laquelle 

personne ne verra Dieu. 

Sans oublier les chantres chrétiens, qui sont rapidement 

très connus, à l‟échelle mondiale, mais qui ne donnent 

aucun exemple de la sanctification totale (de l’âme, de 

l’esprit et du corps), en s'habillant dans leurs clips et 

concerts avec les accesoires et la beauté de Jézabel la 

sirène des eaux. C'est ainsi que, d‟une manière aveugle, 

les nouveaux convertis les prennent comme modèles de la 

sainteté, lorsqu‟ils viennent à Jésus-Christ, pour se perdre 

par la suite, dans les alliances avec Jézabel la sirène.  

"Ne crains point, car ceux qui sont avec nous sont en 

plus grand nombre que ceux qui sont avec eux."  2 Rois 

6 : 16 
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“Entrer par la porte étroite. Car large est la porte, 

spacieux est le chemin qui mènent à la perdition et il y 

en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la 

porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a 

peu qui les trouvent. ” 

Matthieu 7 : 13-14 

7. AVOIR LE COURAGE ET L'AUTORITÉ DE 

DIEU 

Le prophète Élie possédait ces deux choses importantes: le 

courage et l’autorité. C'est ce qu‟il nous faut avoir pour 

vaincre l‟esprit de Jézabel dans ce temps de la fin, et 

exécuter ce que Dieu nous dit malgré l‟opposition.  

“ Ne t’ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et aie bon 

courage“  

Josué 1 : 9 

“ Car il enseignait comme ayant autorité, et non pas 

comme leurs scribes” 

Matthieu 7 : 29 

Le courage et l’autorité de dire et de faire ce que Dieu 

nous recommande, malgré la persécution de la 

majorité rebelle. 

8. AVOIR UNE FOI FERME 

À aucun moment le prophète Elie ne fut emporté par 

l‟incrédulité, il avait entièrement confiance en Dieu en 
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toutes circonstances; même lorsqu'il fallait se présenter 

devant le roi Achab. Il a cru fermement à la prophétie et 

s'est présenté devant le roi, tout en sachant que beaucoup 

ont perdu la vie à cause de cet abominable couple royal.  

Sans oublier le défi de la montagne Carmel : il y avait en 

face de lui 850 faux prophètes. Il croyait malgré cela, que 

son Dieu ferait descendre le feu du ciel. Sans une foi 

ferme, on ne peut pas prendre de tels risques. 

Puis invoquez le nom de votre dieu ; et moi, j'invoquerai 

le nom de l'Éternel. Le dieu qui répondra par le feu, 

c'est celui-là qui sera Dieu. Et tout le peuple répondit, en 

disant : c'est bien ! 

1 Rois 18 : 24  

Quelle déclaration de foi ! Sans la foi véritable, il aurait 

craint pour sa vie, plutôt que d'aller sur la montagne pour 

relever ce grand défi.  

La génération d‟Élie, le prophète doit avoir un coeur 

rempli d‟une foi ferme. Seigneur augmente nous la foi !  

Souvent, au lieu d‟avouer notre incrédulité et de demander 

à Dieu de nous aider, nous entrons dans une sorte de 

justifications, disant: “qu‟il faut agir avec sagesse”, ou 

plus encore : “j‟ai agis avec “sagesse”. Disons comme cet 

hommme de la Bible :  

“ Viens au secours de mon incredulité.”  

Marc 9 : 24 
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Travailler avec sagesse c‟est très bien dans l‟oeuvre de 

Dieu, mais ne nous cachons pas derrière “la sagesse” pour 

dissimuler notre incrédulité et la peur. Soyons sincères ! 
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CHAPITRE 6  

LES MENSONGES INTRODUITS DANS 

LES ÉGLISES 
 

Le Diable pour tromper les frères et soeurs en Christ, et 

ainsi les retenir dans une sorte de captivité, a introduit un 

certain nombre de faux enseignements. Nous en 

étudierons quelques-uns :  

1. LA GRÂCE SATANIQUE 

La grâce enseignée par beaucoup de prédicateurs est 

différente de celle de notre Seigneur Jésus-Christ dans les 

Sainte écritures. 

Un jour pendant que l'on exhortait une soeur à se repentir 

totalement, cette dernière répliqua : " Nous sommes au 

temps de la grâce, non ! ? " Comme pour justifier le fait 

qu‟elle n‟a plus besoin de se repentir. Étant donné que 

nous ne sommes plus sous la loi, qui interdisait des choses 

du genre : “ne fais pas ceci, ne fais pas cela”, mais que 

nous sommes sous la grâce, où tout est permis, selon la 

manière dont elle a été enseignée.   

Ne sachant pas que : 

“ La grâce de Dieu, source de salut pour tous les 

hommes, a été manifestée. Elle nous enseigne à 

renoncer à l’impieté et aux convoitises mondaines, et à 
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vivre dans le siècle présent selon la sagesse, la justice et 

la piété, en attendant la bienheureuse espérance“  

Tite 2: 11-12  

La grâce de Dieu, manifestée par notre Seigneur et 

Sauveur Jésus-Christ, ne nous conduit pas dans la 

mondanité, ni dans les convoitises charnelles. Elle nous 

enseigne plutôt à renoncer à ces choses, c’est-à-dire 

quitter l‟impièté et toutes sortes d‟oeuvres des ténèbres. 

“ Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 

moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c’est le don 

de Dieu.  

Ce n’est point par les oeuvres, afin que personne ne se 

glorifie.  

Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-

Christ pour des bonnes oeuvres, que Dieu a préparées 

d’avance, afin que nous les pratiquions.”     

Ephésiens 2 : 8-10 

Je crois fermement à la grâce de Dieu, source de salut 

pour tous les hommes ; il s‟agit d‟une faveur imméritée 

envers l‟humanité, accordée par Dieu en donnant son 

unique Fils, Jésus-Christ Le Sauveur. (Jean 3 : 16) 

Ce ne sont pas nos oeuvres qui nous sauvent. Néanmoins, 

pour nous, bénéficiaires de la grâce sous laquelle nous 

vivons, Dieu a d‟avance préparé Ses oeuvres afin que nous 
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les pratiquions. Et parmi ces oeuvres, il ne figure aucun 

accessoire de Jézabel, la sirène énuméré dans ce livre.  

Comment pouvons-nous prétendre être avec Jésus-Christ, 

mais vivre toute notre vie en glorifiant le diable dans ses 

convoitises charnelles, qui sont en réalité des cultes faits 

aux démons ? 

“Bien-aimés, je vous exhorte, comme étrangers et 

voyageurs sur la terre, à vous abstenir des convoitises 

charnelles qui font la guerre à l’âme.” 

1 Pierre 2 : 11  

“ Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de 

Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, 

agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte 

raisonnable. Ne vous conformez pas au siècle présent, 

mais soyez transformés par le renouvellement 

d’intelligence, afin que vous discerniez quelle est la 

volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.” 

Romains 12 : 1-2 

Pratiquer les oeuvres de la chair (dans la grâce), qui nous 

mettent en communion avec les démons, sous pretexte que 

Dieu ne considère pas tout cela est aussi un enseignement 

de la grâce satanique. 

 

“Quoi donc ! Pécherions-nous, parce que nous sommes, 

non sous la loi, mais sous la grâce ? Loin de là !”   
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Romains 6 : 15 

D'autres sont allés encore plus loin en disant, si vous 

voulez que la grâce de Dieu vienne surabonder dans votre 

vie et ministère, vous devez permettre à ce que le péché 

abonde en vous. S'appuyant sur ce verset : 

“ … là où le péché abonde, la grâce surabonde.”  

Romains 5 : 20  

Au final, nous voyons apparaître des prédicateurs et 

chrétiens impudiques, idôlatres, voleurs, menteurs... et qui 

vivent sans remords, sans soucis de repentance, dans la 

mesure où ils s‟attendent plutôt à ce que survienne la 

surabondance de la grâce dans leurs vies. Voilà encore un 

enseignement de la grâce satanique. 

2. LES DOCTRINES SALUTAIRES ET NON 

SALUTAIRES 

Il y a un enseignement qui consiste à dire aux enfants de 

Dieu, que telle recommendation de la Bible est salutaire, 

et telle autre ne l'est pas.  

Cette façon théologique de voir les choses est dangereuse, 

contraire à la volonté suprême de notre créateur. Ce genre 

de messages sont souvent donnés pour justifier, le fait que 

nous pouvons continuer avec les accessoires du monde, 

les convoitises de la chair, des yeux et l'orgeuil de la vie (1 

Jean 2: 15-17).  
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Ces doctrines sous-entendent que certains versets de la 

Bible ne sont vraiment pas utiles, nous pouvons les 

observer ou pas, car ils ne sont pas salutaires, ils 

n‟affectent jamais le salut. Ce qui est évidemment faux ! 

Que dit la Bible, alors  ? :  

"Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour 

enseigner, pour corriger, pour instruire dans la justice, 

afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre à toute 

bonne oeuvre."  

2 Timothée 3: 16-17 

Les écritures disent encores ceci: 

"Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et qui ne le fait 

pas, commet un péché."  Jacques 4: 16 

Le bien et le mal c'est tout qui est écrit dans la Parole de 

Dieu, donc il n‟y a pas une doctrine salutaire et une autre 

non-salutaire comme prétendent certains frères et soeurs 

en Christ.  

3. DIEU NE REGARDE SEULEMENT LE 

COEUR 

Certains prédicateurs insistent avec force, que Dieu le 

créateur des cieux et de la terre, ne s'occupe pas des 

choses extérieures, comme les maquillages, faux-cils, 

piercings, décapage de la peau, etc... il ne regarde que le 

coeur. C'est un grand mensonge que le diable à donné aux 

chrétiens pour leur propre déstruction.  
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Tout est parti du texte de la Bible parlant du prophète 

Samuel, lorsqu'il est venu oindre David fils d'Isaï. Il a vu 

venir Abinadab le grand frère de David,  et a failli l‟oindre 

par erreur en pensant que celui-ci était le choix de Dieu. 

Heureusement, Dieu est intervenu en disant : “vous les 

hommes ne regardez qu‟à l'apparence, mais Moi, je 

regarde au coeur”.  

Voilà le verset que le diable a utilisé pour tromper un bon 

nombre de serviteurs de Dieu. 

"Et l'Eternel dit à Samuel: Ne prends point garde à son 

apparence et à la hauteur de sa taille, car je l'ai rejeté. 

L'Eternel ne considère pas ce que l'homme considère; 

l'homme regarde à ce qui frappe les yeux, mais l'Éternel 

regarde au coeur."  

1 Samuel 16: 7 

Pour commencer, ce verset ne concerne pas le salut, mais 

plutôt le choix de Dieu, dans le cadre de remplir une 

fonction dans son oeuvre en Israël. Pour choisir quelqu'un 

dans son service, Dieu ne le conditionne pas à l'apparence, 

ni à la taille.  

Par contre, pour ce qui concerne le salut, la personne doit 

croire en Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur 

personnel, et vivre dans la sanctification, sans laquelle 

personne ne verra Dieu. 

" Recherchez la paix avec tous, et la sanctification sans 

laquelle personne ne verra Seigneur."  
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Hebreux 12: 14 

Ainsi donc, le niveau ou standard de la sanctification 

exigé par le Royaume de Dieu pour le jour de 

l'enlèvement de l'église, est celle des trois parties de 

l'homme : L'esprit, l'âme et le corps ; conformement à la 

Parole de Dieu. Nous remarquerons que le corps aussi, 

doit être dans la sanctification, pas seulement le coeur, 

comme nous entendons partout dans le monde, des 

prédicateurs l‟enseigner. 

" Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 

entier, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 

soit conservé irréprochable, lors de l'avènement de notre 

Seigneur Jésus-Christ!  

Celui qui vous a appelés est fidèle, et c'est lui qui le 

fera.”         

1 Thessalonissiens 5: 23-24 

Un autre verset qui nous confirme la fausseté de cette 

affirmation selon laquelle " Dieu ne regade que le 

coeur", est dans l'épître de Tite. 

“Dis que les femmes agées doivent aussi avoir l'extérieur 

qui convient à la sainteté, n'être ni médisantes, ni 

adonnées aux excès du vin ; qu'elles doivent donner de 

bonnes instructions.” 

Tite 2: 3 



130 
 

   
 

Il est question de la sainteté extérieure, chose que 

beaucoup d'églises ont ignorée, surtout dans ce temps de 

la fin, où Christ est presque à la porte pour chercher son 

Épouse. 

D‟un autre côté, même si on pouvait admettre que Dieu ne 

regarde que le coeur comme le prétendent certains 

prédicateurs, ce coeur serait certainement très mauvais. En 

effet, compte tenu qu‟un coeur qui aime le monde, les 

convoitises des yeux et de la chair, est sans aucun doute 

un coeur très méchant. Le maquillage, les faux-cils, et de 

de surcroît, le materiel de Jezabel au complet, font partie 

du monde.  

Dès lors que l‟extérieur  est souillé par les accessoires de 

la sirène, l‟intérieur est inévitablement dans une condition 

similaire. Nous savons que ce qui sort de l‟homme, vient 

du dedans de l‟homme. Le Diable détruit d‟abord 

l‟intérieur (le coeur), avant d‟attaquer l‟extérieur (le 

corps). 

“L'homme bon tire des bonnes choses du bon trésor de 

son coeur, et le méchant tire de mauvaises choses de son 

mauvais trésor, car c'est de l’abondance du coeur que la 

bouche parle. ” 

Luc 6: 45 

4. ESTHER S'ÉTAIT AUSSI MAQUILLÉE 

Il y a une grande différence entre le fait de prendre soins 

de son corps, et celui de se maquiller. Prendre soins de son 
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corps est biblique, mais se maquiller ou se décaper la peau 

est diabolique. Cela est un culte fait aux démons avec des 

conséquences physiques et spirituelles qui s‟ensuivent. 

Esther ne s‟est pas maquillée, ni n‟a changé la couleur de 

sa peau. Elle n‟a pas défrisé ses cheveux non plus, moins 

encore n‟a porté de faux-cheveux sur sa tête, sans compter 

le port du rouge à lèvres... Tout ceci est contraire a ce que 

revendique un bon nombre de prédicateurs.  

Examinons le texte qui parle d‟Esther : 

“Chaque jeune fille allait à son tour vers le roi Assuérus, 

après avoir employé douze mois à s’acquitter de ce qui 

était prescrit aux femmes ; pendant ce temps, elles 

prenaient soin de leur toillette, six mois avec de l’huile 

de myrrhe, et six mois avec des aromates et des parfums 

en usage parmi les femmes. C'est ainsi que chaque jeune 

fille allait vers le roi ; et, quand elle passait de la maison 

des femmes dans la maison du roi, on lui laissait prendre 

avec elle tout ce qu’elle voulait “ 

Esther 2 : 12-13 

Pour commencer, l‟histoire de Vasthi et Esther représente 

Israël et l‟Église. La première reine devait être écartée 

pour que la seconde puisse être établie. C‟est-à-dire 

l‟Église, épouse du Seigneur Jésus-Christ, notre Roi des 

rois.  

Il y a trois éléments utilisés à savoir : L‟huile, les aromates 

et les parfums sont significatifs : L’huile symbolise le 
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Saint-Esprit, les aromates l‟image de la Parole de Dieu et 

les parfums sont nos prières, selon Apocalypse 5 : 8. 

Pour renconter notre époux, le jour de l‟enlevèment, nous 

devons mener une vie conduite par le Saint-Esprit 

(huile), imbibée de la parole de Dieu (Aromate) et 

plongée dans la prière (parfum). Une vie qui convient à la 

sainteté. 

Même s‟il faut prendre ce texte d‟une manière littérale, 

comme le font bon nombre de chrétiens, pour justifier la 

pratique de ces impuretés extérieures qui vont dans tous 

les sens, aujourd‟hui dans nos communautés chretiennes . 

Alors, je vous dirai ceci : ces lois n‟étaient pas votées en 

Israël, mais plutôt par les païens, un royaume de non 

croyants, de Perses et de Mèdes. C‟était leur façon de faire 

les choses.  

De même, les écritures soulignent que les autres filles 

ajoutaient d‟autres choses, tout ce qu‟elles voulaient, 

malgré cela Esther n‟a demandé que ce qui fut désigné par 

Hégaï, l‟eunuque du roi. 

“Lorsque son tour d’aller vers le roi fut arrivé, Esther 

fille d’Abischaïl, oncle de Mardochée qui l’avait adoptée 

pour fille, ne demanda que ce qui fut désigné par Hégaï, 

eunuque du roi et gardien des femmes. Esther trouva 

grâce aux yeux de tous ceux qui la voyaient.” Esther 2 : 

15  



133 
 

   
 

Esther était sobre et reservée, choses que nous ne voyons 

même pas chez celles qui prétendent la copier.    

Comment pouvons-nous prendre des lois païennes et les 

mettre en application aujourd‟hui, juste pour satisfaire les 

désirs de la chair ? 

“Revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et n'ayez point 

soin de la chair pour en satisfaire les convoitises.”   

Romains 13 : 14 

5. DIEU NE VEUT PAS QUE LA FEMME SOIT 

MOCHE 

Par la bouche de beaucoup de prédicateurs, nous avons 

entendu cette abominable phrase : " Dieu ne veut pas que 

la femme soit moche". La raison en est de justifier le fait 

que la femme chrétienne doit se maquiller et porter toutes 

les parures mondaines.  

C'est comme si Dieu, en créant la femme avait commis 

des erreurs, et que c'est la mondanité et ces esprits de 

sirènes qui la rendent belle. 

c„est une insulte à l‟égard du créateur de l‟humanité, et 

pourtant la Bible affirme que tout ce que Dieu avait créé 

était très bon :  

“ Dieu vit tout ce qu’il avait fait et voici, cela était très 

bon... “ 

Genèse 1 : 31   
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Nous devons redéfinir notre façon, de prendre soin du 

corps que Dieu nous a donné, en tant que disciples de 

Jésus-Christ, dans nos communautés chrétiennes, en 

considérant ce que les écritures disent réellement ! 

 

6. SE MAQUILLER JUSTE UN PEU, NE PAS 

EXAGERER 

Le problème est dans un premier lieu de comprendre, ce 

qu‟est le maquillage. C‟est un culte fait aux démons, aux 

idoles. Que l‟on ait une petite  ou une grande idole, c‟est 

toujours un culte fait au diable.  

Le maquillage simple ou exagéré, c‟est toujours l‟esprit de 

Jézabel, la sirène qui sera en alliance avec la personne qui 

le pratique.  

Il faut se repentir et renoncer à ces choses abominables. 

7. LA PRIÈRE PEUT PURIFIER LA 

MONDANITÉ 

Je crois fermement à l'efficacité de la prière du juste, 

comme le dit les écritures, mais je crois aussi que la prière 

du méchant est une abomination à l'Éternel. (Proverbes 15 

: 8) 

Lorsque les prédicateurs disent que nous pouvons purifier 

les maquillages, rouge à lèvres et consort, avant de les 

utiliser, c'est contraire à la Parole de Dieu qui dit :  
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“N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le 

monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du père 

n'est point en lui. Car tout ce qui est dans le monde, la 

convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l’orgeuil 

de la vie, ne vient point du père, mais vient du monde.” 

1 Jean 2: 15-16 

“Elle (la grâce de Dieu) nous enseigne à Renoncer à 

l'impieté et aux convoitises mondaines, et à vivre dans le 

siècle présent selon la sagesse, la justice et la piété, en 

attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation 

de la gloire de notre grand Dieu et sauveur Jésus-Christ. 

“ 

Tite 2: 12-13 

On ne purifie pas le monde avec ses convoitises, on 

renonce à cela !  c‟est- à-dire abandonner la mondanité et 

ses convoitises. Une prière faite à l'encontre de la 

volonté suprême de Dieu est une abomination.  

“Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous pas que 

l’amour du monde est inimitié contre Dieu ? Celui donc 

qui veut être du monde se fait ennemi de Dieu” 

Jacques 4: 4 
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CHAPITRE 7  

LES PREUVES DE LA DESTRUCTION 

DES SIRÈNES. 
 

“Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et 

que l’Esprit de Dieu habite en vous ?  Si quelqu’un 

détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le temple 

de Dieu est saint, et c’est ce que vous êtes.” 

1 Corinthiens 3: 16-17 

Tout ce que le diable propose au travers des accessoires de 

Jézabel la sirène, a pour but la destruction du temple de 

Dieu. Toute personne qui accepte ces propositions 

diaboliques, s’engage à détruire le saint temple de Dieu 

spirituellement et physiquement, pour sa propre perte. 

 

1. LA DÉSTRUCTION SPIRITUELLE 

Ne savez-vous pas qu‟en vous livrant à quelqu‟un ou à 

toute chose avec obéissance, vous en devenez alors 

esclave. Que cela soit du péché qui conduit à la mort, ou 

alors en l‟obéissance qui conduit à la justice. 

Lorsqu‟on obéit aux suggestions de l‟ennemi, on se fait 

esclave de l‟ennemi, avec toutes les conséquences ou 

déstructions spirituelles qui s‟ensuivent. 
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Spirituellement, on subira certaines déstructions : 

On se fait prisonnier(ère), dans des prisons sous-marines. 

On se fait condamné(e) : les finances, le mariage, la 

maternité, etc. 

On se ferait surveiller : les démons et satanistes font les 

geôliers. 

On se fait limiter... 

On Subit la perte de sa destinée, son étoile, c‟est-à-dire ce 

que Dieu a voulu que tu sois sur la terre. 

 

2. LA DESTRUCTION PHYSIQUE 

Nous avons demandé aux femmes et aux hommes qui 

portent les accessoires de Jézabel, de vérifier leur attributs 

naturels reçus de Dieu depuis la création, des cheveux à la 

plante des pieds. Nous nous sommes tous rendus compte 

qu‟il y a tout simplement la destruction du corps des 

cheveux naturels, qui sont le temple du Saint-Esprit de 

Dieu. En effet, les faux cheveux, le défrisage, et la teinture 

sont extrêmement nocifs à la fibre capillaire. 

Nous voyons de même, La destruction des ongles naturels, 

par ceux qui sont artificiels. Au même titre, nous 

constatons la destruction de la peau naturelle que Dieu 

nous a donné, par tous les produits décapants, qui 

dépigmentent et causent plusieurs maladies dans la vie des 
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gens. Je citerai entre autres : le cancer, le diabète, 

l‟hypertention arterielle, les ulcères, la perte de vue, les 

infections graves, etc... 

Même les non-croyants, ceux qui n‟ont pas donné leurs 

vies à Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur, se sont 

réunis et ont décidé d‟interdire l‟hydroquinone.  

Mais des soi-disant chrétiens “nés de nouveau”, ayant 

reçus des dons spirituels, acceptent ces propositions 

diaboliques de se décaper la peau. 

En addition, il y a la destruction des cils créés par Dieu, en 

faveur des faux-cils proposés par le Diable. Cela va 

jusqu‟au point ou certaines femmes n‟ont même plus leur 

propre cils naturels. Elles en viennent à être condamnées à 

vivre avec les faux cils de Jézabel la sirène.  

Sans oublier le rasage des sourcils en vue de dessiner 

une forme de notre manière charnelle, n’étant pas 

satisfait de ce que le Tout Puissant a fait. Quel 

déshonneur vis-à-vis de notre Créateur !  

Je nous interpelle tous avec grande humilité, afin d‟arrêter 

de tels actes ingrats et ignobles.  

   

3. LES DÉCLARATIONS DES SIRÈNES LORS 

DES DÉLIVRANCES 

Dieu a permis dans la bible, que l'on écrive les 

manifestations et déclarations de démons pendant des 
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délivrances. Par exemple : Christ avec la délivrance du 

Fou de la ville de Gadara. 

“ Et s’écria d’une voix forte : Qu’y a-t-il entre moi et toi, 

Jésus, Fils du Dieu Très-Haut ? Je t’en conjures au nom 

de Dieu,  ne me tourmente pas... Et il lui demanda : Quel 

est ton nom ? Légion est mon nom, lui repondit-il, car 

nous sommes plusieurs. et il le priait instamment de ne 

pas les envoyer hors du pays.”  

Marc 5: 7-10  

La délivrance pratiquée par les 7 fils de Sceva :   

“ L'esprit malin leur répondit : je connais Jésus, et je 

sais qui est Paul ; mais vous, qui êtes-vous ? “ 

Actes 19: 15 

Nous avons enregistré plusieurs délivrances, et quand Le 

Seigneur Jésus descend pour délivrer, voici quelques unes 

des déclarations de démons : 

 “ Bienvenu, il faut mélanger (vérité et 

mensonge) comme tous les autres pasteurs... tu 

nous embêtes avec ce message-là (sanctification 

totale)”  

 

 “Bienvenu, vous nous aimez beaucoup (nous les 

sirènes), après vous nous envoyez encore le feu. 
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Pourquoi ne suivez-vous pas seulement votre 

homme-là (Jésus-Christ, de Nazareth)” 

 

 “Bienvenu, pourquoi as-tu dévoilé ces choses, 

que nous avions cachées dans le secret pendant 

beaucoup d’années ?”   

Ce n‟est pas Bienvenu, répondis-je mais c‟est Jésus-Christ 

de Nazareth qui   récupère ses enfants, qu‟il a racheté par 

son sang, à la croix de Golgotha. 

 

 “Nous allons susciter des pasteurs pour te 

contredire et s’opposer à ton message.” 

 

 “Elle me porte sur sa tête ; elle me vend et gagne 

les âmes pour moi ; elle est mon disciple, ensuite 

elle porte mon nom. Je ne sortirai pas.” Cette 

soeur était servante dans une église et vendait des 

faux-cheveux naturels (Brésiliennes). Elle fut 

surnommée du nom de la sirène des faux cheveux, 

c‟est pourquoi cet esprit disait : “ elle porte mon 

nom, je ne sortirai pas de ce corps.“ Dans la 

capitale de mon pays, le Congo Démocratique, 

presque toutes les femmes qui vendent ces cheveux 

naturels sont surnommées du nom de la sirène des 

faux-cheveux, répondant au nom de “Cabello” 
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(Nous l‟avons chassé dans plusieurs délivrances à 

travers le monde.) 

Que Dieu nous aide à comprendre sa volonté parfaite !  
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CHAPITRE 8   

LES DANGERS D'UNE VIE NON-

SANCTIFIÉE 
 

La sanctification est la séparation d‟avec tout péché, de 

toute souillure, afin d‟être mis à part pour Dieu.  

“ ...Que celui qui est saint se sanctifie encore. “  

Apocalypse 22 : 11  

Nous pouvons à partir de ce verset, parler d‟une manière 

simple, de la sanctification à deux niveaux. 

# Que celui qui est saint... 

La sanctification de base, est acquise lorsque nous 

recevons Jésus-Christ dans notre vie, comme Seigneur et 

Sauveur. C‟est celle qui fait de nous des saints, des 

personnes saintes. 

C'est pourquoi l‟apôtre Paul utilisait souvent ce terme 

pour designer ceux qui sont en Jésus-Christ, qui l‟ont 

accepté comme Seigneur et Sauveur: “les saints”. 

“Faites en tout temps par l’Esprit toutes sortes de prières 

et supplications. Veillez à cela avec une entière 

persévérance, et priez pour tous les saints “ 

Ephésiens 6 : 18 
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# Se sanctifie encore... 

La sanctification  à venir, est la sanctification que nous 

devons rechercher dans notre marche de tous les jours. 

C‟est celle que Dieu recommande aux saints (disciples de 

Jésus-Christ) d‟atteindre dans les écritures.  

“Recherchez la paix avec tous, et la sanctification, sans 

laquelle personne ne verra le Seigneur.”   

Hébreux 12 : 14   

Jézabel la sirène vient en général, pour détruire la vie 

de sanctification dans les églises  chrétiennes, et en 

particulier chez les femmes.  

Celui qui mène  une vie non sanctifiée, dedans et dehors, 

prend beaucoup de risques car il est en fait à la merci de 

l‟ennemi.  

“Comme des enfants obéissants, ne vous conformez pas 

aux convoitises que vous aviez autrefois, quand vous 

étiez dans l’ignorance. Mais puisque celui qui vous a 

appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre 

conduite, selon qu’il est écrit : vous serez saints, car je 

suis saint.” 

1 Pierre 1 : 14-16 

1. Les dangers terrestres 

En acceptant de vivre dans la souillure pour ainsi 

s‟éloigner de la sanctification, nous blessons d‟abord le 
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coeur de notre Dieu le créateur des cieux et de la terre, en 

suscitant par la même occasion sa colère. C'est un terrible 

danger que l‟on court sur la terre. 

“Voulons-nous provoquer la jalousie du Seigneur ? 

Sommes-nous plus forts que lui ? ”   

1 Corinthiens 10 : 12 

“ C’est une chose terrible que de tomber entre les mains 

du Dieu vivant. “  

Hébreux 10 : 31 

On devient alors sur terre, une proie facile à dévorer pour 

le diable et ses démons. Plusieurs maladies d‟origine 

satanique sont imposées aux enfants de Dieu ; des 

maladies qui défient toutes sortes de traitements que 

propose la médecine. 

Certaines de ces maladies, ne sont même pas visible par 

les appareils des hôpitaux. D‟autres sont néanmoins 

diagnostiquées, en sachant de quels bacteries, virus ou 

microbes il s‟agit, mais aucun médicament ne sera en 

mesure de traiter le mal. 

 Ceci est la presence d‟un démon accompagné de sirènes 

des eaux, qui se manifestent sous forme de maladie. Si 

vous chassez ces démons, la maladie disparaîtra aussi.   

Il y’a un large nombre de maladies aux origines 

mystiques, telle que: 
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Le Sida 

La bronchite 

L'eczéma  

Le cancer 

Le diabète 

L'anémie 

L'amnésie 

La paralysie 

La folie ou maladie mentale 

Le myome 

Le fibrome 

Le rhumatisme 

Toute maladie inconnue (Qui ne commence que par toi, et 

qui n‟a jamais été répertoriée par la médecine.). 

Les problèmes sociaux, que les hommes rencontrent sur 

la terre sont aussi déclenchés par les sirènes. Aux  

personnes qui hypothèquent leur sainteté dans ces 

alliances avec les sirènes des eaux, nous pouvons observer 

:  

Le célibat endurci,  

La stérilité de l‟homme ou de la femme,  
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Les maris et femmes de nuit,  

La pauvreté imposée par ces esprits de sirènes,  

L‟intelligence obscurcie,  

L‟étouffement des dons et grâces spirituels,  

Les blocages professionnels, ministériels, des voyages, 

des affaires etc,  

La destruction de l‟harmonie conjugale ou familiale,  

L‟incompréhension dans le foyer,  

L‟impuissance sexuelle chez l‟homme,  

La frigidité chez la femme, 

Les divorces, 

Les séparations des corps 

Le sommeil spirituel 

Les limitations 

La surveillance démoniaque (Les antennes et cameras du 

diable) 

Les pannes sexuelles dans le foyer, 

L'insoumission de la femme, 

Le manque d‟amour de l‟homme, 
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Les enfants rebelles à leurs parents et simultanément à 

Dieu, 

Etc... 

2. Les dangers éternels 

Une vie non-sanctifiée disqualifie éternellement du 

Royaume des cieux. Et cela que l‟on soit frères et soeurs 

dans une église locale, serviteur ou servante de Dieu. 

“ Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! N'entreront 

pas tous dans le Royaume des cieux, mais seulement 

celui qui fait la volonté de mon père qui est dans les 

cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur, 

Seigneur n’avons-nous pas prophétisé par ton nom ? Et 

n’avons-nous pas chassé des démons par ton nom ? Et 

n’avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom 

? Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais 

connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez 

l’iniquité 

 Matthieu 7: 21-23 
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CHAPITRE 9   

LA REPENTANCE, MESSAGE DU 

ROYAUME DE DIEU. 
 

1. PRÊCHÉE PAR JEAN-BAPTISTE 

En ce temps-là parut Jean Baptiste, prêchant dans le désert 

de Judée. Il disait:  

“ Repentez-vous car le Royaume des cieux est proche. “ 

Matthieu 3: 1-2 

2. PRÊCHÉE PAR JÉSUS-CHRIST 

“ Dès lors Jésus commença à prêcher, et à dire : 

Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche. “ 

Matthieu 4: 17 

Après la résurrection, le Seigneur n'a pas changé de 

message lorsqu'il donnait ces recommandations aux 

apôtres. 

“Et il leur dit : Ainsi il est écrit que le Christ souffrirait, 

et qu'il ressusciterait des morts le troisième jour, et que 

la repentance et le pardon des péchés seraient prêchés en 

son nom à toutes les nations, à commencer par 

Jerusalem.”   

Luc 24 : 46-47 
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3. PRÊCHÉE PAR LES APÔTRES DU 

SEIGNEUR 

Après la pentecôte, dans sa toute première prédication qui 

a marqué le debut de l'Église du Seigneur sur terre, le 

message était d'abord centré sur la repentance. Par voie de 

conséquence, cela devait alors  déclencher d‟autres choses 

tels que :  le pardon des péchés, le baptême d‟eau et la 

plénitude du Saint-Esprit... 

“ Pierre leur dit : Repentez-vous, et que chacun de vous 

soit baptisé au nom de Jesus-Christ, à cause du pardon 

de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. “  

Actes 2: 38 

4. PRÊCHÉE PAR L'APÔTRE PAUL 

“ Vous savez que je n'ai rien rien caché de ce qui était 

utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de vous 

enseigner publiquement et dans les maisons, annonçant 

aux juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi 

en notre Seigneur Jésus-Christ. “   

Actes 20 : 20-21 

“ Dieu sans tenir compte des temps d'ignorance, 

annonce maintenant à tous les hommes en tous lieux, 

qu'ils ont à se repentir, parce qu'il a fixé un jour où il 

jugera le monde selon la justice, par l'homme qu'il a 

désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en 

le ressuscitant des morts...” 
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Actes 17: 30-31 

5. SATAN ET SES PASTEURS PROPOSENT LE 

ROYAUME DES CIEUX SANS 

REPENTANCE 

Il y a un grand nombre de faux-pasteurs qui proposent aux 

habitants de la terre, le Royaume des cieux sans la 

Repentance. Ils prêchent un évangile focalisé sur les 

choses de la terre. Certains parmi ces prédicateurs, ont 

même été appelé par Dieu Lui-même. Ils ont à ce titre reçu 

les dons spirituels et les diverses grâces, il n'empêche 

qu‟ils se sont detournés de lui au cour de l'exercice de leur 

ministère, en s'appuyant davantage sur la vie terrestre, que 

sur la vie éternelle. “Ne vous y trompez pas : les 

mauvaises compagnies qui corrompent les bonnes 

moeurs.” (1 corinthiens 15 : 33)  

Ce sont donc, des pasteurs du diable. On peut donc les 

classer en deux groupes :   

1. Les pasteurs sortis du monde de satan, dans la magie, 

le fétichisme ou la sorcellerie, qui ont étudié la théologie 

ou dans les écoles bibliques. Ceux-ci sont dotés de 

démons pour faire des miracles, des guérisons sataniques 

et pour recevoir des prophéties venant des esprits des 

eaux. Cette catégorie de faux-pasteurs remplissent les 

milieux chrétiens. Ils peuvent attirer des foules, avec des 

témoignages extraordinaires, mais sans la vie de Christ. 

https://synonyms.reverso.net/synonyme/fr/m%C3%AAme+ainsi
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2. Les pasteurs rebelles et déserteurs, sont ceux qui au 

départ ont été appelés par le Seigneur Jésus-Christ. Ayant 

ainsi reçu les dons et grâces du Saint-Esprit, ils se sont 

pourtant détournés du Seigneur, aux fins de servir 

l‟ennemi au cours de l‟exercice de leur ministère. 

Parmi ces pasteurs rebelles et déserteurs, certains sont 

conscients des pactes qu‟ils ont fait avec le monde de 

ténèbres, se prosternant devant le Diable pour les 

richesses, le sexe et la gloire de ce monde. D‟autres par 

contre, ont pactisé d‟une manière inconsciente avec 

l‟ennemi, souvent victimes des mauvaises connections 

d‟avec des organismes occultes qui “aident” 

financièrement les églises. En réalité, ces institutions sont 

des envoyés du Diable en vêtement de brebis, prêchant des 

doctrines contraires à celles de Christ. Ces prédicateurs 

ont recours à des cérémonies controlées par le Diable, 

telles que : l‟imposition des mains qui est une initiation à 

l‟occultisme, la sainte cène satanique, le bapteme d‟eau 

qui vous livre à la sirène des eaux, la consécration au 

ministère par des pratiques et accessoires diaboliques, 

ect...  

Ceux-là aussi, sont contrôlés par les esprits impurs. Les 

dons spirituels fonctionneront toujours, mais 

malheureusement sous l‟influence du monde des ténèbres. 

Leurs caractéristiques communes sont qu‟ils ne vivent 

plus la vie de Christ, ils ne prêchent plus la repentance 

profonde, ni la sanctification totale, telle qu‟elle est écrite 

dans la Parole de Dieu.  
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“ Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 

entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et le corps, 

soit conservé irréprochable, lors de l’avènement de notre 

Seigneur Jésus-Christ !” 

1 Thessaloniciens 5 : 23 

Examinons la parabole du riche et du pauvre Lazare: 

après la mort de ces deux personnages cités par Le 

Seigneur dans ce message, le riche s'est retrouvé dans le 

séjour des morts, en proie aux tourments entrain de brûler. 

Lazare par contre, s'est retrouvé dans le sein d'Abraham, 

dans le Paradis entrain de vivre les délices de la maison du 

Seigneur. Le riche a finalement compris que la chose qui 

détermine la vie éternelle, est la repentance. 

“Le riche dit : je te prie donc, père Abraham, d'envoyer 

Lazare dans la maison de mon père; car j'ai cinq frères. 

C'est pour qu'il atteste ces choses, afin qu'ils ne viennent 

pas aussi dans ce lieu de tourments. Abraham répondit : 

ils ont Moïse et les prophètes ; qu'ils les écoutent. Et il 

(le riche) dit : Non, père Abraham, mais si quelqu'un des 

morts va vers eux, ils se repentiront. “  

Luc 16: 27-30 

Le riche a finalement compris que le salut et la vie 

éternelle sont determinés par la repentance. 

Malheureusement il était trop tard pour lui de bénéficier 

de cette grâce. 
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CHAPITRE 10  

LA DÉLIVRANCE DE L'EMPRISE DES 

SIRÈNES 
 

Quiconque comprend que sa vie est sous l‟emprise de 

l‟esprit de Jézabel, doit se tourner vers le Seigneur pour sa 

libération. Dans le processus de la sanctification, il y a 

aussi la pratique de la délivrance. 

“L'esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’il m’a oint 

pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; il m’a 

envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour 

proclamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le 

recouvrement de la vue, pour renvoyer libres les 

opprimés, pour publier une années de grâce de 

Seigneur.”  

Luc 4 : 18 

Voici les points qui peuvent nous aider à être libérés de 

ces esprits de sirènes : 

1. RECEVOIR JÉSUS-CHRIST, COMME 

SEIGNEUR ET SAUVEUR 

Recevoir Jésus-Christ personnellement, est le point de 

départ de toute libération spirituelle. 
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" Mais à tous ceux qui l'ont reçu, à ceux qui croient en 

son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de 

Dieu...”   

Jean 1 : 12 

Il faut prendre la décision de se repentir pour donner sa 

vie à Jésus-Christ. 

2. CONNAITRE LA VÉRITÉ 

L'ignorance tue, mais la connaissance de la vérité nous 

délivre de toute captivité, y compris de celle de Jézabel la 

sirène. 

“ Comme Jésus parlait ainsi, plusieurs crurent en lui. Il 

dit aux Juifs qui avaient cru en lui: Si vous demeurez 

dans ma Parole, vous êtes vraiment mes disciples mes 

disciples; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous 

rendra libre.”  Jean 8: 30-32 

3. S'HUMILIER PROFONDEMENT 

Dieu nous délivre par sa grâce, qui est une faveur 

imméritée. Cependant, c‟est l‟humilité qui nous donne 

accès à Sa grâce.  

"...Et tous, dans vos rapports mutuels, revêtez-vous 

d'humilité; car Dieu résiste aux orgeuilleux, mais il fait 

grâce aux humbles."  

1 Pierre 5: 5 
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“Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s’humilie, 

prie, et cherche ma face, et s’il se détourne de ses 

mauvaises voies, je l’exaucerai des cieux, je lui 

pardonnerai son péché, et je guérirai son pays.” 

2 Chroniques 7 : 14  

4. SE REPENTIR SINCÈREMENT 

La repentance, c‟est le moteur de la délivrance, car elle 

enlève au Diable le droit légal d‟agir dans la vie d‟une 

personne.   

“Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu as abandonné 

ton premier amour. Souviens-toi donc d'où tu es tombé, 

repens-toi, et pratique tes premières oeuvres; sinon je 

viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place, à 

moins que tu ne te repentes.” 

Apocalypse 2: 4-5 

a. Reconnaître ses péchés 

Il faut agir comme le fils prodigue qui a reconnu ses 

péchés en disant : “ Mon père, j’ai péché contre le ciel et 

contre toi...” (Luc 15 : 18). La première étape dans la 

repentance c‟est de reconnaître ses péchés.  

Il est préférable d‟être différent des gens qui se justifient 

et accusent les autres, plutôt que de s‟humilier pour 

confesser leurs péchés.  
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b. Regretter ou s’attrister pour ses péchés 

Celui qui commence par reconnaître ses péchés, doit aller 

plus loin en ayant un vif regret dans son coeur, du fait 

d‟avoir commis ces iniquités et blessé le coeur de Dieu. 

“ Sentez votre misère ; soyez dans le deuil et dans des 

larmes ; Que votre rire se change en deuil et votre joie 

en tristesse.” 

Jacques 4 : 9 

c. Confesser ses péchés 

“Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour 

nous pardonner, et pour nous purifier de toute 

iniquités.” 

1 Jean 1 : 9 

Il importe de confesser ses péchés à Dieu, en les citant 

nommément de la manière suivante: “ Père pardonne-moi 

pour le vol, le mensonge, l‟adultère... “ Cela est comme si 

vous vidiez votre sac de toutes ses saletés. Le Dieu fidèle 

ne se lasse pas de nous pardonner, si nous sommes 

sincères. 

“ Parce que je pardonnerai leurs iniquités, et que je ne 

me souviendrai plus de leurs péchés.”  

Hébreux 8 : 12 

d. Délaisser ou abandonner ses péchés 
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On doit non seulement confesser ses péchés, mais aussi 

prendre la ferme décision de les abandonner. Dieu vous 

donnera la force pour arriver, à vous séparer de toutes vos 

iniquités. 

“Celui qui cache ses transgressions ne prospère point, 

mais celui qui les avoue et les délaisse obtient 

miséricorde.” 

Proverbes 28 : 13 

 Délaisser les faux-cheveux, les faux-cils, faux-

ongles, le maquillage, le rouge à lèvres, les 

lentilles... 

 Délaisser les films sataniques, les dessins animés 

démoniaques, les novelas, la pornographie, la 

masturbation, etc. 

 Délaisser les habits sexy, les pantalon pour femme, 

les habits avec des signes anté-christ, etc. 

 Délaisser les méthodes contraceptives sataniques, 

les aphrodisiaques, etc. 

 Délaisser les coiffures païennes, les colorations de 

cheveux, les défrisants, 

 Délaisser les bijoux, l‟or, les perles, les haut talons, 

etc. 

En bref, se repentir en quittant la mondanité et ses 

mauvaises habitudes, en incluant toutes les séductions de 

Jézabel la Sirène. 
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“Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous pas que 

l’amour du monde est inimitié contre Dieu ? Celui qui 

veut être ami du monde se rend ennemi de Dieu.”   

Jacques 4 : 4 

Il est impératif de prendre la décision d‟abandonner les 

idôles qui sont dans nos coeurs. Puis, d‟enlever les 

abominations de nos corps, de nos maisons et en 

complément, de nos églises locales, pour ne servir que 

Jésus-Christ seul. Et ce, malgré la multitude de chrétiens 

corrompus dans le monde entier. 

e. Restituer ( Réparer, Se réconcillier) 

Faire la restitution est l‟action de rendre à une personne 

quelque chose que l‟on a possédée frauduleusement, 

malhonnêtement.  

C‟est aussi l‟action de restituer, de rétablir dans son état 

premier, dans son original, ce qui a subi des corruptions. 

“Mais Zachée se tenant devant le Seigneur, lui dit :  

Voici, Seigneur, je donne aux pauvres la moitié de mes 

biens, et, si j’ai fait tort de quelque chose à quelqu’un, je 

lui rends le quadruple.”   

Luc 19 : 8 

Cela peut partir des petites choses insignifiantes devant les 

hommes, jusqu‟aux grandes choses de valeurs :  
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 Une chose volée, escroquée, ramassée que l‟on 

garde toujours dans sa maison.  

 Un mari ou une femme d‟autrui que l‟on a séduit(e) 

pour en faire son partenaire de “mariage”. 

 Une relation brisée par votre faute, vos actions ou 

réactions. 

 Une chose prêtée sans la remettre ( vélo, Livre, 

dvd, stylo, aiguille...) 

 Des faux documents pour recevoir un avantage sur 

la terre.  

 Une dette que l‟on n‟a jamais payée.  

 Un enfant attribué à un faux père, tout en rejetant 

son vrai papa. 

 Une histoire mensongère créée, pour semer la 

confusion parmi les gens.  

 Blasphémer, dénoncer charnellement ou traiter de 

faux ce que Dieu fait dans la vie des hommes ou 

des femmes de Dieu. Ce péché risque d‟amener 

beaucoup de chrétiens qui fréquentent les réseaux 

sociaux en Enfer. Car c‟est là où la tentation de la 

course aux “Buzz” est forte, et où beaucoup de 

chrétiens parlent sans discernement même sur les 

choses qu‟ils ignorent, pour leur propre ruine. Que 

Dieu nous aide à sortir par une bonne repentance ! 

 Etc... 
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Autres références bibliques 

Lévitiques 6 : 1-6 ; Exode 20 : 16 ; Exode 22 : 1-4 ; 1 

Samuel 12 : 3 

Proverbes 6 : 31 ; 2 Samuel 12 : 6 ; Nombres 5 : 5-7 

Si la personne bénéficiaire de la chose à restituer n‟est 

plus trouvable, la chose revient d‟office à l‟Éternel ; Allez 

donc la déposer à l‟église ou chez un véritable serviteur de 

Dieu. Faisons notre restitution guidé par le Saint-Esprit. 

 

5. RENONCER AUX MENSONGES 

"C'est pourquoi, renoncez au mensonge, et que chacun 

de vous parle selon la verité à son prochain..."   

Éphésiens 4: 25 

Tout ce que l'ennemi Satan te proposes ou te fait faire, 

n‟est que mensonge ; car  c'est un menteur et père du 

mensonge. Il faut donc, renoncer à toutes ses oeuvres 

mensongères, d'abord au niveau du coeur puis 

verbalement, et cela, au nom du Seigneur Jésus-Christ.  

Par exemple : “ Je renonce au mensonge, médisance... , 

aux sirènes du maquillage au nom de Jésus-Christ, de 

Nazareth ” 

La Bible dit : “tout ce que vous lierez sur la terre sera lié 

dans le ciel “  Matthieu 18 : 18 
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La puissance de Dieu se déclenche toujours pendant la 

prière de  renoncement, en faveur de ceux qui la font. 

 

6. CROIRE FERMEMENT A LA PAROLE DE 

DIEU 

"Jésus lui dit: Ne t'ai-je pas dit que, si tu crois, tu verras 

la gloire de Dieu?"  Jean 11 : 40 

Dieu nous délivre par sa grâce, mais nous recevons sa 

délivrance par la foi, car la Parole déclare :  

“Or, Sans la foi, il est impossible de lui être agréable; 

car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que 

Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le 

cherchent.”  

Hébreux 11: 6 

Nous devons avoir confiance au Seigneur et croire avant, 

pendant et après le service de la délivrance. Cela même si 

la personne n‟a pas vomi, ni crié, ni n‟est tombée, comme 

nous le voyons souvent dans des vidéos. 

 

7. PRIER INTENSÉMENT, AVEC JEÛNE S'IL 

LE FAUT 

C'est le Saint-Esprit qui doit en principe vous conduire 

dans le service de la délivrance. c‟est à Lui de vous dire 
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s‟il faut jeûner ou pas, et quelles sortes de jeûne ou prière 

vous devez faire. 

"Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez 

les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La 

prière agissante du juste a une grande efficacité."   

Jacques 5: 16 

“Mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et 

par le jeûne.” 

Matthieu 17 : 21 

 

8. BIEN GÉRER L'APRÈS DÉLIVRANCE 

" Va et ne péche plus, de peur qu'il t'arrive quelque 

chose de pire." 

Jean 8 : 11 

Après avoir beneficié de l'intervention de Dieu dans la 

délivrance, nous devons bien gérer l'après délivrance. 

Nous devons veiller d'une manière active à ce que nous 

faisons, ce que nous écoutons, ce que nous regardons, ce à 

quoi nous pensons, sans oublier nos discours aussi bien 

que nos actions. Il est indispensable de marcher selon 

l’Esprit. 

Si le diable se retrouve dans l’incapacité d’empêcher ta 

delivrance d'avoir lieu, il te poussera à mal gérer ton 
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après delivrance, dans le but de te faire revenir à la 

case départ. 

“Lorsque l’esprit impur est sorti d’un homme, il va par 

des lieux arides, cherchant du repos, et il n’en trouve 

point. Alors il dit : Je retournerai dans ma maison d’où 

je suis sorti ; et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée 

et ornée. Il s’en va, et il prend avec lui sept autres esprits 

plus méchants que lui ; ils entrent dans la maison, s’y 

établissent, et la dernière condition de cet homme est 

pire que la première...”   

Matthieu 12: 43-45 

Après la délivrance, on peut donc se retrouver avec une 

vie libérée et bénie , mais aussi avec la possibilité de 

parvenir à d‟une condition pire que celle que l‟on avait 

avant; si l‟on ne gère pas convenablement son après-

délivrance, cela en décidant de suivre totalement Jésus-

Christ.  
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CHAPITRE 11  

ATTENTION À LA SANCTIFICATION 

TOMBEAU-BLANCHI 
 

Certaines personnes ayant écouté le message de la 

sanctification totale, se sont précipitées à enlever les 

accessoires de Jézabel que nous connaissons, sans 

nécessairement s‟ être au préalable repenti.  

Du coup, elles ressemblent à des tombeaux-blanchis. 

L‟extérieur est bien nettoyé, contrairement à l‟intérieur qui 

est complètement pourri avec toutes sortes d‟impuretés :  

La haine,  

L‟orgueil,  

La colère,  

L‟égoïsme,  

Le mensonge,  

Le vol,  

L‟impudicité,  

Les murmures,  

Le blasphème,  

L‟insoummission des femmes à leur maris,  
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L‟idôlatrie,  

La calomnie,  

La jalousie,  

La trahison,  

La négligence,  

L‟hypocrisie, 

L‟ivrognerie, 

Etc.  

Ce genre de chrétiens, s‟arrêtent souvent en chemin et 

regardent en arrière, comme ce fut le cas pour la femme de 

Lot . Son corps était sorti de Sodome et Gomorrhe, qui 

sont l‟image du monde, tandis que son coeur continuait à 

aimer ce dernier. 

“La femme de Lot regarda en arrière, et elle devint une 

statue de sel.” 

Genèse 19 : 26    

C'est la repentance sincère et totale qui nous ouvre la porte 

de la vraie sanctification. C‟est-à-dire, qu‟il faille se 

détourner premièrement de tous ses péchés, ses impuretés, 

ses abominations, ses iniquités, pour ainsi se consacrer à 

Jésus-Christ, et fondamentalement recevoir le Seigneur 

des seigneurs.  
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En cela, l'intérieur  sera d‟abord nettoyé, ensuite 

l‟extérieur. Puis on y arrive, dans le chemin de la 

sanctification totale.  

C'est pourquoi Christ pouvait dire aux pharisiens, 

d‟initialement nettoyer le dedans de la coupe et du plat, 

pour ensuite s‟occuper du dehors. 

“Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! 

Parce que vous nettoyez le dehors de la coupe et du plat, 

alors qu’au dedans ils sont pleins de rapine et 

d’intempérance.  

Pharisiens aveugles ! Nettoie premièrement l’intérieur 

de la coupe et du plat, afin que l’extérieur aussi devienne 

net. Malheur à vous scribes et pharisiens hypocrites, 

Parce que vous ressemblez à des sépulcres blanchis, qui 

paraissent beaux au-dehors, et qui, au-dedans, sont 

pleins d’ossements de morts et de toute espèces 

d’impuretés.” 

Matthieu 23 : 25-27 

 

# La sanctification poussée par la peur et non l’amour  

Lorsque la sanctification est déclenchée par la peur, elle 

deviendra tout de suite une sanctification tombeau-

blanchi. La peur est un sentiment diabolique. Elle ne vous 

donnera jamais la force de persévérer dans la vraie 

sanctification, celle qui vous prépare pour le royaume des 
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cieux. La peur des démons, des maladies ou de l‟enfer... 

c‟est comme une fumée qui se dissipe facilement et on 

arrête de suivre le Seigneur. 

“La crainte n’est pas dans l’amour, l’amour parfait 

bannit la crainte ; car la crainte suppose un chatiment, 

et celui qui craint n’est pas parfait dans l’amour. “ 

1 Jean 4 : 18 

Seul l’amour est durable et fort. Lorsque nous aimons 

Dieu, et que nous nous sanctifions avant tout par amour 

pour notre Seigneur, cela nous amènera plus loin dans 

notre chemin de la sanctification.  

“ Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, de tout ton coeur, de 

toute ton âme, de toute ta force, et de toute ta pensée ; et 

ton prochain comme toi-même.” 

Luc 10 : 27 

Le Royaume des cieux est l‟histoire des amoureux de 

Jésus-Christ. Seul l’amour, nous maintient dans la vie 

de sainteté. 

“ Si vous m’aimez, gardez mes commandements.” 

Jean 14 : 15 
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CONCLUSION 
 

Nous sommes au temps de la fin. Dieu est entrain de 

préparer ses véritables enfants pour l‟enlèvement de 

l‟Église. Il utilise tous les moyens possibles pour que 

personne ne soit surpris le jour du retour du Seigneur 

Jésus-Christ, en ramenant même les morts à la vie, 

après leur avoir fait visiter le Paradis et le séjour des 

morts. Nous ne connaissons ni l‟heure, ni le jour.  

“C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts car le fils 

de l’homme viendra à l’heure où vous n’y penserez pas.”  

Matthieu 25: 44 

Nous voulons conclure ce livre en rappelant premièrement 

aux vrais serviteurs de Dieu, appelés et envoyés par le 

Seigneur Jésus-Christ de Nazareth à travers toute la terre; 

aux pasteurs, aux prophètes, aux évangélistes, aux Apôtres 

et aux docteurs, que le Royaume des cieux et de l‟enfer 

existent bel et bien. La chose qui  détermine la 

déstination éternelle des enfants de Dieu, ne sont pas 

les miracles, ni les guerisons ou prophéties, mais, la 

sanctification totale. Cependant l’esprit de Jézabel la 

sirène détruit la sanctification totale dans la vie des 

chrétiens, et donc les disqualifient du Royaume des 

cieux. 

“Ce que Dieu veut, c’est votre sanctification ; c’est que 

vous vous absteniez de l’impudicité ; c’est que chacun de 
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vous sache posséder son corps dans la sainteté et 

l’honnêteté, sans vous livrer à une convoitise 

passionnée, comme font les païens qui ne connaissent 

pas Dieu ; c’est que personne n’use envers son frère de 

fraude et de cupidité dans les affaires, parce que le 

seigneur tire vengeance de toutes ces choses, comme 

nous vous l’avons déjà attesté. Car Dieu ne nous a pas 

appelés à l’impureté, mais à la sanctification. Celui donc 

qui rejette ces préceptes ne rejette pas un homme mais 

Dieu, qui vous a donné son Saint-Esprit.” 

1 Thessalonissiens 4 : 3-8  

 

“Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! N'entrerons 

pas tous dans le Royaume des cieux. Plusieurs me diront 

en ce jour-là : Seigneur, Seigneur ! N'avons-nous pas 

prophétisé par ton nom ? N'avons-nous pas chassé des 

démons par ton nom ? Et n’avons-nous pas fait 

beaucoup de miracles par ton nom ? Alors je leur dirai 

ouvertement : Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous 

de moi, vous qui commettez l’iniquité.” 

Matthieu 7: 21-23 

Les adorations, les prophéties, les délivrances, les 

miracles, sont aussi des choses qui amèneront les 

serviteurs de Dieu que nous sommes, en enfer. Nous 

pensons souvent être qualifiés pour le Royaume de cieux, 

parce que nous sommes entrain de prophétiser, de parler 
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en d‟autres langues, de faire beaucoup de miracles ou 

encore d‟opérer dans la délivrance. Or, on peut faire toutes 

ces choses, et au même moment commettre l‟iniquité. Les 

dons spirituels peuvent malheureusement toujours 

fonctionner, malgré le fait que l‟on vive dans l‟iniquité.  

“ Car Dieu ne se repent pas de ses dons et de son appel”  

Romains 11 :29 

Il est dangereux d‟ignorer les avertissements du Seigneur, 

tout en continuant d‟entretenir toutes ces iniquités :  

Les iniquités dans nos coeurs,  

Les iniquités dans nos corps, 

Les iniquités dans nos maisons, 

Les iniquités officiellement pratiquées dans nos églises. 

 

Souvent, dans nos églises nous chassons des démons de 

maris de nuit, de la sorcellerie, de l‟impudicité, de la 

pauvreté, du mensonge... tout en laissant Jézabel la sirène, 

avec les esprits qui l‟accompagnent, déposer ses iniquités 

dans les coeurs, les corps, les maisons des frères et soeurs 

en Christ, sans oublier nos églises locales.  

Repentons-nous, même nous les pasteurs ! Prêchons la 

repentance profonde et la sanctification de l’âme, de 

l’esprit et du corps, dans sa totalité. Jésus-Christ 

revient très bientôt.  
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En deuxième position, nous parlons aux femmes en 

général et aux femmes des serviteurs de Dieu en 

particulier. Jézabel, la sirène a beaucoup investi chez la 

femme. Si nous observons avec discernement, nous 

remarquerons que la femme est plus ciblée dans la 

mondanité : convoitises de la chair, convoitises des yeux... 

Bref, séduite dans les accessoires de Jézabel la sirène, que 

nous exposons dans ce livre.  

Cela n‟est pas étonnant, car dans le jardin d‟Eden, le 

Diable a d‟abord ciblé la femme, Il a ensuite employée 

celle-ci pour atteindre l‟homme, de manière à gagner le 

monde entier dans le péché.  

Lorsque le Diable veut détruire une église locale, il utilise 

d‟abord la femme dans la séduction, surtout les femmes 

des serviteurs de Dieu. On observe l'impudicité par 

l‟habillement sexy, y compris par le port du pantalon, la 

séduction par le maquillage, le rouge à lèvres, les faux-cils 

etc... Il y a un grand besoin de la repentance et de la 

sanctification totale chez nos soeurs, servantes de Dieu, 

sans oublier nos frères aussi. 

Enfin, tout individu vivant sur terre, chrétien ou païen, 

doit comprendre qu‟il y a seulement deux chemins : la vie 

et la mort ; la bénédiction et la malédiction ; Jésus-Christ 

et Satan.  

S'il vous plait, acceptez le Seigneur Jésus-Christ, c’est 

Lui le vrai chemin qui nous amène à la vraie 
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délivrance, à la paix, à la sanctification totale et à la vie 

éternelle. 

Si ton église ne te prêche pas la vérité dans sa totalité, sois 

donc la bouche de Dieu pour les informer, comme nous le 

faisons, sur le niveau de la sanctification exigée par le 

Seigneur. Celle qui nous qualifie pour l‟enlevèment de 

l‟Église, et cela avant qu‟il ne soit trop tard. 

Si par contre tu es chassé(e) de l’église parce que tu 

leur as dit la vérité, vas en prière donner le rapport à 

Dieu, et il te dira que faire par la suite. 

Que l‟on arrête de faire comme les religieux, qui 

sanctifient les morts après leur décès, qui font une sorte de 

“messes de requiem” avec des discours du genre :  

“il est rentré dans la maison de son père celèste” ,   

“Que son âme repose en paix”  ou encore  

“il nous a précédé dans la gloire éternelle”.  

Ce n‟est pas souvent la même ambiance et le même 

discours autour du trône de Dieu. L‟âme “sanctifiée” par 

nos discours, ne l‟est pas forcément dans le Royaume des 

Cieux. 

“l’âme qui pèche, c’est celle qui mourra. Le fils ne 

portera l’iniquité de son père, et le père ne portera pas 

l’iniquité de son fils. La justice du juste sera sur lui, et la 

méchanceté du méchant sera sur lui. Si le méchant 

revient de tous ses péchés qu’il a commis, s’il observe 
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toutes mes lois et pratrique la droiture et la justice, il 

vivra, il ne mourra pas.” 

Ézéchiel 18 : 20-21 

Sanctifions les âmes de nos églises de leurs vivants. 

N‟attendons pas la mort pour venir faire des discours qui 

feront le travail d‟endurcir le coeur, et de renforcer la vie 

de souillure chez ceux ou celles qui sont restés en vie. 

Puisqu'ils se diront ceci : Vu que celui-là  est dans le 

paradis (selon le discours du pasteur), moi aussi, malgré 

ma mauvaise vie, j‟hériterai le Royaume des cieux. 

La triste vérité est que très peu de chrétiens entrent 

dans le paradis après leur mort ; et beaucoup se 

retrouvent plutôt dans le séjour des morts, dans les 

flammes de feu. Soit à cause de l‟ignorance ou alors de 

l‟orgueil. 

“Mon peuple est détruit, parce qu’il lui manque la 

connaissance. Puisque tu as rejeté la connaissance, je te 

rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce...” 

Osée 4 : 6 

Reveillons-nous spirituellement ! 

“Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, 

spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y 

en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la 

porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a 

peu qui les trouvent.” 
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Matthieu 7: 13-14 

En définitive, 

“La nuit est avancée, le jour approche. Dépouillons-

nous donc des oeuvres des ténèbres, et revêtons les 

armes de la lumière. Marchons honnêtement comme en 

plein jour, loin des orgies et de l’ivrognerie, de la luxure 

et de la débauche, des querelles et des jalousies. Mais 

revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et n’ayez pas soin 

de la chair pour en satisfaire les convoitises.” 

Romains 13 : 13-14 

Que la grâce et la paix vous soient données de la part de 

Dieu et du Seigneur Jésus-Christ.  

ALLELUIA ! 
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